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Зимой 2018/19 выходит в свет  
авторская косметика оксаны волковой.  
в линейке — уходовые средства с уникальным составом 
все подробности — на стр. 27



Мы собирались сделать журнал о космето-
логии. а получился разговор… о красоте — 
людей, их отношений, музыки, Петербурга. 

нам повезло жить и работать в городе, про-
низанном красотой. И мы считаем важным 
эту красоту беречь. Поэтому мы отстаиваем 
профессиональные ценности в эстетической 
медицине, заботимся о внешности наших 
клиентов, помогаем молодым артистам, соз-
даем клуб единомышленников, объединяя 
умных, увлеченных, творческих людей. 

так что давайте знакомиться!

оксана волкова,  
главный врач  

Центра медицинской косметологии
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у наС СложИлаСь традИЦИя: когда заканчИваетСя год, 
Мы ПодводИМ ИтогИ.  раССказываеМ ваМ, нашИМ друзьяМ 
И клИентаМ, какИе новИнкИ ПоявИлИСь в нашеМ Центре, какИе 
важные СобытИя ПроИзошлИ, какИх уСПехов Мы С ваМИ вМеСте 
доСтИглИ. год ПолучИлСя наСыщенныМ, яркИМ И ИнтереСныМ. 
новоСтей оказалоСь так Много, что Мы решИлИ выПуСтИть 
наСтоящИй журнал! 

оксана волкова, главный врач Центра медиЦинской косметологии

Год ярких СОБЫТИЙ

C 
амым значительным 
событием года, пожа-
луй, стало открытие Цен-
тра на рылеева. Этот 
Центр существенно рас-

ширил наши возможности: теперь 
мы помогаем клиентам не толь-
ко выглядеть, но и чувствовать себя 
молодыми. 

Мы все, независимо от возраста, 
хотим сохранить активность, у нас 
много профессиональных амбиций, 
мы любим путешествовать, увлече-
ны спортом и танцами, но для реа-
лизации всех наших планов необ-
ходимо одно условие — здоровье. 
любой из нас испытывает разоча-
рование и досаду, когда понима-
ет, что собственный организм его 
подводит. 

боль в спине, в суставах, мигрень, 
хроническая усталость, стрессы — 
это проблемы, знакомые любому 
жителю мегаполиса. Многие уже 

От первОгО лица
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от Первого лИЦа

Это больше, 
чеМ Центр 

коСМетологИИ. 
Это клуб друзей



почти смирились с болью и скован-
ностью движений, кто-то мечта-
ет дождаться отпуска и полечить-
ся в санатории. Мы же считаем, что 
не нужно терпеть боль и отклады-
вать решение «до лучших времен». 
Поэтому создали Центр, в кото-
ром опытные специалисты с помо-
щью эффективных оздоровитель-
ных методик возвращают пациентам 
здоровье и качество жизни. возмож-
ности санатория теперь доступны 
в Петербурге, в будние дни, даже 
в обеденный перерыв. 

Если мы говорим о здоровье 
и качестве жизни, то обязатель-
но должны сказать о развитии еще 
одного медицинского направле-
ния — гинекологии. Кстати, почему 
это направление появилось в Цен-
тре медицинской косметологии? 
Сотрудничество косметологов 
и гинекологов — мировая тенденция 
последних лет. речь идет об эсте-
тической и гормональной коррек-
ции, а также о методиках, которые 
позволяют значительно улучшить 
сексуаль ную жизнь в любом возрас-
те. все это имеет огромное значе-
ние и для самооценки женщины, 
и для психологического комфорта 
в отношениях пары. как показывает 
опыт, получив компетентную инфор-
мацию, женщины не отказываются 
от возможности «гармонизировать» 

яркими событиями. И, конечно, 
самые значимые — это создание 
благотворительного фонда для под-
держки молодых оперных артистов 
и концерты в Филармонии. 

знаете, я искренне рада, что 
в нашем Центре сформировался 
настоящий клуб друзей. друзья — 
это ведь не только люди, которым 
интересно и комфортно вместе. 
друзья — это единомышленники. 
все знают, как страстно я люблю 
оперу, и действительно считаю 
важным помочь талантливым 
артистам и музыкантам. Поэтому 
я очень признательна всем за под-
держку идеи, которую мы с Юлиа-
ном Макаровым воплотили в этом 
фонде. 

Оксана Владимировна, мы всег-
да рассказываем о наших нов-
шествах и на сайте, и на наших 
страницах в социальных сетях. 
Но есть одно достижение, о кото-
ром мы сейчас сообщим впер-
вые: завершена разработка автор-
ской косметики Оксаны Волковой. 
В линейке несколько уходовых 
средств, и очень скоро они будут 
доступны нашим клиентам. При 
таком огромном выборе кремов и 
лосьонов для лица почему возник-
ла необходимость в собственной 
косметике? 
во-первых, появилось много инте-
ресных, эффективных ингредиентов, 
которые хочется добавлять в кремы 
для решения определенных задач. 
И мы планируем делать лимитиро-
ванные выпуски, раз в полгода-год 
меняя составы уходовых средств. 

во-вторых, мне очень важна струк-
тура крема. он должен быть лег-
ким, не липким, без запаха — даже 
дорогие средства не всегда отвеча-
ют этим требованиям. И мы, при-
знаюсь, очень долго работали над 
основой наших кремов. 

в уже готовой линейке молочко, 
тоник, базовый крем и несколько 
кремов с очень интересным соста-
вом, например, с пептидом бирман-
ской гадюки. Сейчас мы решаем 
вопросы, связанные с брендингом. 
осенью косметика появится в про-
даже в наших Центрах. 

интимную сферу. а раз это нужно 
моим пациенткам, значит, это долж-
но быть в нашем Центре. Поэтому 
у нас ведет прием гинеколог-эндо-
кринолог, и поэтому мы внедрили 
в работу новое направление: эстети-
ческую гинекологию. но, как обыч-
но, мы очень осторожно подходим 
к выбору методов. 

основным средством для коррек-
ции интимной зоны стали филлеры 
гиалуроновой кислоты, созданные 
специально для генитальной зоны. 
Инъекционная контурная пластика 
устраняет практически любые эсте-
тические и функциональные недо-
статки, связанные как с возрастными 
изменениями, так и с индивидуаль-
ными особенностями. 

Интересные возможности предла-
гает аппаратная косметология. Мы 
долго и тщательно отбирали лазер 
и остановили свой выбор на аппа-
рате FemiLift, способном решать 
и эстетические, и медицинские про-
блемы. я уверена в его безопас-
ности и эффективности и поэтому 
рекомендую своим пациенткам. 

осенью по просьбам наших клиен-
ток мы проведем встречу с гине-
кологом-эндокринологом, зада-
дим врачу все волнующие вопросы 
и откровенно поговорим о самом 
интимном. 

Кстати, такие встречи со специали-
стами, праздники, Солнечные дни 
стали замечательной традицией 
Центра.
действительно, этот год был насы-
щен интересными встречами и 
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Мы СоздалИ Центр, в котороМ 
оПытные СПеЦИалИСты 
С ПоМощьЮ ЭФФектИвных 
оздоровИтельных МетодИк 
возвращаЮт ПаЦИентаМ здоровье 
И качеСтво жИзнИ. 

зИМой в нашеМ Центре ПоявИтСя 
авторСкая коСМетИка окСаны 
волковой. в лИнейке — уходовые 
СредСтва С очень ИнтереСныМ 
СоСтавоМ.



«краСоты без здоровья 
не бывает», — убеждены 
нашИ СПеЦИалИСты. 
невозМожно выглядеть 
ПрИвлекательно, еСлИ 
Потеряна легкоСть 
двИженИй, каждый шаг 
ИлИ Поворот головы 
ПрИчИняет боль, а 
беСконечные СтреССы 
МешаЮт улыбатьСя. 

Новый взгляд 
НА КАЧЕСТВО ЖИЗНИ

Н
у а раз красоты без здоровья не бывает, 
мы обязаны позаботиться о здоровье наших 
пациентов! — решили мы и в нашем новом 
Центре на рылеева, 1 собрали оздорови-
тельные методики, которые возвращают 

пациентам здоровье и качество жизни.

все наши центры расположены в очень красивых местах 
Санкт-Петер бурга, и центр на рылеева, 1 не стал исклю-
чением. Мы рады, что здесь нам удалось соединить 
современность технологий с элементами подлинного 
петербургского стиля в интерьерах. 
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Секрет эффективной 
перезагрузки
в Центре на рылеева, 1 представле-
на не только медицинская космето-
логия. здесь работают массажисты, 
врачи лФк, травматолог-ортопед, 
психолог. Мы сотрудничаем с невро-
логом, флебологом, диетологом, 
остеопатом, ведь секрет успешного 
решения многих проблем пациен-
тов — именно в объединении усилий 
профессионалов.

привели к боли? неосознанно ста-
раемся меньше нагружать постра-
давшую мышцу, а значит, прово-
цируем чрезмерное напряжение 
других мышц. в результате нерв-
но-мышечная система теряет рав-
новесие, а мы закрепляем и дово-
дим до автоматизма неправильные 
двигательные стереотипы, которые, 
в свою очередь, разрушительно вли-
яют на состояние мышц и суста-
вов. так вот, пассивные подвесные 
системы позволяют активизиро-
вать глубокие мышцы, отвечающие 
за стабилизацию крупных суста-
вов и позвоночника, и возвращают 
свободу движений. так что слово 
«перезагрузка», и правда, очень точ-
но обозначает действие этой научно 
обоснованной методики, разрабо-
танной в начале XXI века.

важно, что лечение на этой установ-
ке не причиняет дискомфорта, и уже 
после первого сеанса удается прак-
тически полностью снять болевой 
синдром, а также улучшить функции 
мышц.

большой популярностью в цен-
тре на рылеева пользуются занятия 
йогой. в ближайших планах — заня-
тия хореографией и лечебной 
физкультурой. выбор физиче-
ской нагрузки и подбор упражне-
ний осуществляются индивидуаль-
но — в зависимости от показаний 
и противопоказаний и с учетом 
рекомендаций врачей. на наш 
взгляд, только такой ответственный 
подход, а не абстрактное «вам нуж-
но больше двигаться» и имеет право 
на существование.

еще многих удивляет, что в нашем 
Центре активно сотрудничают пси-
хологи и массажисты! но на самом 
деле такой союз совершенно логи-
чен. Массажистам часто приходится 

в новом Центре много необычно-
го. например, на всех производит 
неизгладимое впечатление кабинет, 
где представлены аналог кинезиоте-
рапевтической технологии «Экзар-
та» и тренажер «Правило». кстати, 
никто до нас еще не совмещал эти 
методики. Между тем, вместе они 
невероятно эффективно коррек-
тируют состояние мышц и опор-
но-двигательного аппарата.

главное действие тренажера «Прави-
ло» — мягкое, плавное, равномерное 
растяжение мышц, суставов, связок, 
сухожилий. во время про цеду ры нет 
боли, нагрузка увеличивается посте-
пенно. так же постепенно суставы 
разгружаются, а мышцы — обретают 
силу и упругость.

аналог системы «Экзарта» называ-
ют высокотехнологичной лечебной 
физкультурой. Эта установка неза-
менима для восстановления опор-
но-двигательного аппарата, так как 
она приводит к «перезагрузке» нерв-
но-мышечной системы.

как мы обычно действуем, если 
травма или чрезмерная нагрузка 

уговаривать пациентов расслабиться, иначе трудно 
справиться с мышечными блоками. а как расслабишься, 
когда в голове — нескончаемый поток мыслей и пере-
живаний? Психологическое напряжение обязательно 
отражается на состоянии тела, превращаясь в физиче-
ские зажимы, отзываясь головной болью и болью в спи-
не. Механическое решение — только с помощью ману-
альных техник — обеспечит результат, но временный. 
а вот если не дающую покоя проблему обсудить с пси-
хологом, избавиться от гнетущих мыслей, то и массажи-
сту уже не придется «пробиваться» через зажимы. зна-
чит, и процедура окажется значительно эффективнее 
и принесет больше пользы.  

ПаССИвные ПодвеСные СИСтеМы 
ПозволяЮт актИвИзИровать 
глубокИе МышЦы, отвечаЮщИе 
за СтабИлИзаЦИЮ круПных 
СуСтавов И ПозвоночнИка, И 
возвращаЮт Свободу двИженИй. 



1 декабря 2017 Малый зал ФИларМонИИ Собрал клИентов, 
коллег И Партнеров окСаны владИМИровны волковой. 
гала-конЦерт звезд клаССИчеСкой МузыкИ И театра 
так И называлСя: «друзья окСаны волковой». 

ГАЛА-КОНЦЕРТ  
звезд классической музыки и театра

Э
тот вечер был посвящен 
25-летию профессиональ-
ной деятельности вра-
ча-дерматокосметолога 
оксаны владимировны 

волковой. но мы не говорили о ее 
заслугах — о них знают и их ценят 

все, кто был в зале. Этот вечер был 
отдан музыке: любимым произведе-
ниям оксаны владимировны, кото-
рые для нее и гостей исполнили 
друзья — солисты Мариинского теа-
тра, известные музыканты, лауреа-
ты международных конкурсов. 

Праздник получился потрясающий! 
красивые гости, изысканные инте-
рьеры, огромное количество цветов 
и, конечно же, удивительная музыка!

кстати, именно после этого концерта 
родилась идея создать благотвори-
тельный фонд для поддержки моло-
дых музыкантов. И у нас все получи-
лось! 
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МИр узнал Федора 
шаляПИна, когда 
талантлИвый артИСт 
начал выСтуПать 
в МоСковСкоМ оПерноМ 
театре МеЦената 
МаМонтова. лучано 
ПавароттИ, учИтель 
начальных клаССов, 
Стал звездой оПерной 
СЦены благодаря 
ПоМощИ МеЦенатов.

ТАЛАНТАМ  
 надо помогать!

М
ожно изучать приме-
ры из истории, а мож-
но создавать эту 
красивую историю… 
самим. Поэтому для 

поддержки одаренных вокалистов 
страстные любители оперы оксана 
волкова и Юлиан Макаров созда-
ли благотворительный фонд, задача 
которого — поддержать начинающих 
артистов, в первую очередь соли-
стов академии молодых оперных 
певцов Мариинского театра. 

Эти артисты еще в самом начале 
пути: учатся у опытных наставников, 
посещают мастер-классы, пробуют 
свои силы на оперной сцене. одна-
ко такая преданность искусству 
дается непросто. И не только пото-
му, что занятия, репетиции, концер-
ты — это всегда огромные усилия. 
но и потому, что поездки на конкур-
сы, на стажировки, на мастер-клас-
сы требуют серьезных финансовых 
вложений. не случайно талантли-
вых артистов во все времена под-
держивали успешные, состоявшие-
ся люди, хорошо осознающие, что 

настоящее искусство не может развиваться без допол-
нительной помощи. 

Первым ярким событием стал концерт «Между барок-
ко и классикой». 5 июня в Малом зале Филармонии 
собрались друзья оксаны волковой, чтобы послушать 
великого музыканта, заслуженного артиста россии 
александра князева, первыми в Петербурге увидеть 
фрагменты из оперы «аминта» в исполнении выпуск-
ников колледжа музыкально-театрального искусства 
им. г. П. вишневской. 

И почувствовать себя настоящими меценатами, готовы-
ми поддержать молодых талантливых музыкантов! 
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благотворительный фонд 
содействия деятельности 
в сфере культуры и искусства 
«Фонд оксаны волковой 
и Юлиана Макарова»

Инн 7839101228 
кПП 783901001   
р/с 40703810006000000983
Ст-Петербургский филиал Пао 
«Промсвязьбанк», г. Санкт-Петербург,
к/с 30101810000000000920
бИк 044030920
адрес банка: 191186, Санкт-Петербург, 
ул. Миллионная, д. 38 а, лит. б.

Юлиан Макаров, 
ведущий авторской программы «Главная 
роль» на телеканале «Культура», соучре-
дитель Благотворительного фонда Окса-
ны Волковой и Юлиана Макарова: 

 
для настоящего успеха молодым 
артистам необходимы талант, 
трудолюбие, удача. но есть еще 

одно важное условие: рядом должны быть 
люди, обладающие желанием и возмож-
ностями поддержать их в начале творче-
ского пути. И для того, чтобы талантливые 
музыканты и талантливые зрители как 
можно быстрее находили друг друга, мы 
с оксаной волковой создали благотвори-
тельный фонд содействия деятельности 
в сфере культуры и искусства. 

выпускные экзамены в консерватории, 
конкурсы молодых исполнителей, реко-
мендации ведущих музыкантов и оперных 
певцов обеих столиц — мы используем 
все возможности, чтобы познакомить-
ся с одаренными вокалистами. вместе 
с ними, учитывая их цели и мечты, мы 
будем разрабатывать индивидуальные 
«дорожные карты», включая в них стажи-
ровки, мастер-классы, обучение у опыт-
ных педагогов. 

важно, что в нашей коцепции начинаю-
щие артисты сами смогут заявить о себе: 
к счастью, современные технологии 
позволяют сегодня каждому одаренному 
студенту или выпускнику быть услышан-
ным. как и на отборочные туры профес-
сио нальных конкурсов, они смогут присы-
лать нам видеозаписи своих выступлений. 
Мы хотим, чтобы сайт фонда vmfond.com 
стал площадкой для общения музыкантов 
и меценатов. 

Мы пока в начале пути. но у нас есть 
искреннее желание помогать. И я уверен, 
что эта красивая, благородная идея обла-
дает очень высокой силой притяжения, 
а значит, рядом с нами обязательно будут 
единомышленники. 
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Друзья, у нас с вами есть заме-
чательная возможность помочь 
будущим звездам оперной 
сцены, вырастить великих арти-
стов ХХI века и по праву гордить-
ся своим выбором. Мы будем 
признательны за вашу помощь.



отложение жира преимущественно 
в области талии и живота — то есть 
максимально близко к надпочечни-
кам. Этот физиологический меха-
низм обеспечивает быстрый доступ 
кортизола, выбрасываемого над-
почечниками в кровь, к энергети-
ческим хранилищам в стрессовой 
ситуации. кортизол значительно 
стимулирует образование глюко-
зы — «топлива» для тела. Избыток 
глюкозы запускает липогенез, в ито-
ге увеличиваются жировые запасы. 
еще одним результатом становит-
ся повышенный уровень инсули-
на. накопление такого жира пред-
ставляет опасность для здоровья, 
поскольку обычно сопровождает-
ся развитием сердечно-сосудистых 
заболеваний и диабета.

Превращение белой жировой ткани 
в ткань, сжигающую жиры, подоб-
ную бурой, получило название 
«browning» («побурение») адипоци-
тов. такое «побурение» белой жиро-
вой ткани сопровождается умень-
шением объемов и веса тела.

лишний 
веС — от СтреССа
врачи давно установили, что люди 
обычно полнеют на фоне гормо-
нального дисбаланса, причиной 
которого часто становятся стресс 
и тревога. При этом стоит учиты-
вать, что наш мозг не различает 
степени угрозы, и на любую напря-
женную ситуацию реагирует как 
на серьезную опасность.

в ответ на физическое и психо-
логическое напряжение в орга-
низме увеличивается содержание 
основного гормона стресса — кор-
тизола. в небольших количествах 
он позволяет организму адаптиро-
ваться к стрессам. однако длитель-
ные ежедневные стрессы приводят 
к чрезмерной концентрации кор-
тизола, а его избыток провоцирует 

ПредСтавляеМ ваМ ПроЦедуру c двойныМ ЭФФектоМ 
от еRIcsOn LAbORAtOIRe: «ЦеллЮлИт-берн-деСтреСС»

ДВОЙНОЙ УДАР
по целлюлиту и лишнему весу

плохой  
и хороший жир
в теле человека существует несколько видов жиро-
вой ткани, которые по-разному действуют на кожу 
и подкожную клетчатку. так называемый белый жир 
(жировая ткань, образованная белыми адипоцитами), 
накапливаясь в организме в избыточных количествах, 
может привести к ожирению. Это он виноват в обра-
зовании жировых складок и эффекте «апельсиновой 
корки»! другой жир — бурый (состоящий из бурых ади-
поцитов), наоборот, сжигает калории, производит теп-
ло, стабилизирует уровень глюкозы в крови, регулиру-
ет действие инсулина — в общем, противодействует 
накоплению жировых отложений и развитию диабета.

ученые несколько десятилетий изучали свойства 
«хорошего» жира и в результате поняли, как превра-
тить «плохой» жир в «хороший»! в результате пере-
ключения метаболических процессов в белых жиро-
вых клетках они начинают превращать энергию 
запасенных липидов в тепло — точно так, как это про-
исходит в бурых адипоцитах.

Впечатляющий результат 
гарантируют два инновацион-
ных механизма воздействия: 

3 Мощное жиросжигающее 
действие за счет прицель-
ного влияния на разные 
типы жировых клеток.

3 Борьба с негативным дей-
ствием стресса на кожу 
и подкожно-жировую 
клетчатку.

В клинических испытаниях 
было доказано, что процедура 
активирует процессы сжига-
ния жира как у женщин, так и 
у мужчин: за два месяца мож-
но уменьшить окружность 
талии, бедер и ягодиц на 5— 
5,5 сантиметра.

Хорошая новость: Ученые 
Еricson Laboratoire создали 
новые активные ингредиенты, 
которые стимулируют сжига-
ние жира за счет превращения 
белых жировых клеток в клет-
ки, подобные бурым (их еще 
называют бежевыми).

Хорошая новость: В разви-
тии целлюлита участвуют 
около 700 нейромедиаторов, 
25 из них обнаружены в коже.

В препаратах линии «Целлюлит- Берн-Дестресс» 
используются нейроактивные компоненты, влияю-
щие на метаболические процессы, которые связы-
вают стресс и развитие целлюлита. Биокомплекс 
из экстракта красной водоросли полисифонии (лат. 
Polysiphonia brodiei) — уникальный активный ингредиент, 
который противостоит опасному действию корти-
золового стресса на липолиз и оказывает клинически 
зарегистрированный липолитический эффект. 
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клИнИчеСкИ доказаноклИнИчеСкИ доказано

горМон СтреССа кортИзол И ИнСу-
лИн ПровоЦИруЮт ПоявленИе 
жИровых отложенИй. но ученые 
научИлИСь уПравлять ИМИ, а зна-
чИт — реально контролИровать веС.



найтИ хорошего гИнеколога — неПроСтая задача. Мы не раз 
СлышалИ такой заПроС от нашИх ПаЦИенток, ПоЭтоМу ПрИглаСИлИ 
наСтоящего ПроФеССИонала, котороМу Мы доверяеМ. в Центре 
МедИЦИнСкой коСМетологИИ окСаны волковой ведет ПрИеМ врач 
гИнеколог-ЭндокрИнолог ИрИна нИколаевна гоготадзе

ИСКУССТВО  
управлять гормонами

ИрИНа НИКОлаЕВНа 
ГОГОтаДзЕ, 

гинеколог-эндокринолог, 
доцент кафедры акушерства и 
гинекологии с курсом гинекологии 
детского возраста Санкт-
Петербургского Государственного 
педиатрического медицинского 
университета, кандидат 
медицинских наук, врач высшей 
категории по специальности 
«Акушерство и гинекология».

Ирина Николаевна, союз гинеко-
логии и косметологии — довольно 
новый тренд. зачем он нужен?
не открою секрета, если скажу, что 
от гормонального здоровья жен-
щины зависят очень многие аспек-
ты ее жизни: гормональная систе-
ма оказывает влияние на все органы 
и системы, и ее дисбаланс всегда 
находит проявление во внешних 
признаках. если глаза — это зерка-
ло души, то кожа — это зеркало вну-
тренних обменных процессов и гор-
монального гомеостаза.

часто случается, что в стремле-
нии решить эстетические зада-
чи женщина приходит к космето-
логу, но не получает желаемого 
результата потому, что внешние 
проблемы — лишь отражение вну-
тренних процессов, и для дости-
жения реального успеха действо-
вать должен не только косметолог, 
но и гинеколог-эндокринолог.

Приведу простые примеры. 
гиперпигментация — проблема, 

доставляющая женщинам немалый психологический 
дискомфорт. в принципе, косметологи умеют убирать 
пигментные пятна. однако гиперпигментация может 
быть красноречивым маркером, например, таких серьез-
ных проблем, как нарушение углеводного обмена и воз-
никающая при этом гиперинсулинемия. в таких случа-
ях наряду с косметологическим лечением обязательно 
нужна консультация эндокринолога. если нормализо-
вать углеводный обмен, то и пигментные пятна ста-
нут образовываться медленнее, а эффект от их лечения 
будет более выраженным и стабильным.

актуальной проблемой, особенно 
для юных женщин, являются жирная, 
пористая кожа, акне, быстро пачка-
ющиеся или выпадающие волосы 
на голове, избыточный рост волос 
на теле. на медицинском языке это 
называется «андрогензависимые 
дерматопатии», что уже в назва-
нии подчеркивает их связь с гормо-
нальными нарушениями. устранить 
рубцовые изменения на коже после 
акне, убрать волосы с тех мест, где 
их не должно быть, могут только 
косметологи. а назначения гинеколо-
га-эндокринолога обеспечат профи-
лактику появления новых проявле-
ний на коже.

Согласованные усилия двух специа-
листов дают максимальный резуль-
тат, это лучший способ помочь 
женщине сохранить ее здоровье 
и красоту, сберечь ее молодость 
и привлекательность, хорошее 
настроение и энергию.

Одна из бурно обсуждаемых тем 
сегодня — гормонозаместительная 
терапия. Как вы к ней относитесь?
я весьма позитивно отношусь к гор-
монозаместительной терапии, но как 
врач всегда говорю о том, что назна-
чать ее нужно только по показани-
ям и с учетом всех возможных про-
тивопоказаний, чтобы исключить 
нежелательные побочные эффек-
ты. наступление менопаузы тяже-
ло переживается женщинами. в это 
время кроме ухудшения обще-
го состояния (появляются «прили-
вы», потливость, раздражительность, 
нарушения сна, быстрая утомляе-
мость) изменяется внешность: ухуд-
шается состояние кожи, волос, начи-
нается прибавка веса, проявляются 
общие признаки старения. если гор-
монозаместительная терапия подо-
брана вовремя и правильно, она 

помогает сбалансировать гормональный статус, защитить 
здоровье женщины и дать организму силы для саморегу-
ляции. когда мы в союзе с косметологами назна чаем ком-
плекс лечебных мероприятий, то эффект от него очень 
нравится нашим пациенткам.

На вооружении у косметологов появилось немало 
методик, которые применяются для коррекции интим-
ных зон: убрать пигментацию, улучшить состояние 
кожи и слизистых помогают инъекционные и аппарат-
ные процедуры. Почему эта тема стала так актуальна?
Проблемы, касающиеся состояния интимной зоны, всег-
да были очень актуальными и влияющими на самооцен-
ку женщины. однако до недавнего времени их просто 
некому было решать. Появление эффективных методик 
дает женщинам возможность быстро и просто изба-
виться от мучающих их проблем, заметно улучшает 
качество жизни.

например, со стрессовым недержанием мочи с возрас-
том сталкиваются очень многие женщины. И сегодня 
у нас есть способы устранить эту неприятную пробле-
му без операции: филлеры и аппаратные процедуры 
улучшают трофику тканей, восстанавливают их эластич-
ность, повышают чувствительность эрогенных зон, спо-
собствуют бьютификации генитальной зоны — то есть 
решают целый комплекс интимных проблем, что помо-
гает женщине чувствовать себя уверенной, свободной 
в движениях, привлекательной, делает ее сексуальную 
жизнь более яркой.

По своим пациенткам я знаю, как это важно и для моло-
дых женщин, особенно после родов, когда нужно восста-
новить эластичность и упругость поврежденных тканей, 
и для дам в зрелом возрасте, которые стремятся жить 
полноценно. И я очень рада, что процедуры, которые мы 
предлагаем, требуют минимум времени на проведение 
и реабилитацию, дают отличные результаты, практиче-
ски безболезненны и почти не имеют противопоказаний. 
о таких широких возможностях интимной косметологии 
сегодня должна знать каждая женщина! 
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горМональная СИСтеМа 
оказывает влИянИе на вСе 
органы, И ее дИСбаланС вСегда 
отражаетСя на внешноСтИ. 



ПочтИ каждая женщИна СталкИваетСя С ИнтИМныМИ ПроблеМаМИ, 
которые СоздаЮт огроМный дИСкоМФорт И радИкально ухудшаЮт 
качеСтво жИзнИ. ПонИМаеМ: о нИх Сложно говорИть не то что 
С блИзкИМИ ПодругаМИ, а даже С врачоМ. но Мы хотИМ начать 
Этот неПроСтой разговор, ПотоМу что у наС еСть для ваС очень 
хорошИе новоСтИ!

О чем не принято 
ГОВОРИТЬ ВСЛУХ

C
егодня, когда эстетиче-
ская гинекология получи-
ла в свое распоряжение 
целый спектр методик 
для устранения этих про-

блем, завеса стыдливости вокруг 
деликатной темы должна быть сня-
та. Сотрудничество гинекологов и 
косметологов помогает поддержать 
женское здоровье, вернуть уверен-
ность в себе и даже улучшить каче-
ство сексуальной жизни. 

Энергия cO2-лазера проходит через 
голографические линзы, которые 
раскладывают луч на 81 микроско-
пический пиксель. во время про-
цедуры насадка с наконечником 
вращается на 360 градусов, лучи 
проникают глубоко в подслизистую 
оболочку, но не затрагивают близ-
лежащие ткани, действуют на кол-
лагеновые волокна, стимулируют 
выработку нового коллагена и таким 
образом омолаживают ткани. 

Сеанс длится 15–20 минут. 
Про цеду ра имеет минимум про-
тивопоказаний, не требует ане-
стезии и долгой реабилитации. 
Положительный эффект держится 
1,5–2 года.  

Преимущества Alma FemiLift: 
3 клинически доказанные результаты,

3 безопасно и безболезненно, 

3 быстро и эффективно,

3 минимально инвазивное амбулаторное 
лечение без реабилитации, 

3 одноразовые наконечники. 

в наших Центрах применяются 
новейшие аппаратные и инъек-
ционные методики. И нам очень 
приятно видеть, как расцветают 
женщины, избавившись от мучи-
тельных симптомов и вновь обретя 
радость полноценной жизни.

внимательно изучив аппаратные 
технологии, мы остановили выбор 
на Alma FemiLift. Этот аблятивный 
Со2-лазер специально разработан 
для оптимального решения гинеко-
логических проблем. 

его возможности клинически дока-
заны. восстановление после родов, 
устранение нежелательных воз-
растных изменений, бьютифи-
кация и омоложение интимной 
зоны, лечение гиперпигментации 
и избавление от такой деликатной 
проблемы, как СнМ (стрессовое 
недержание мочи), — все эти зада-
чи решаются теперь быстро, безо-
пасно и безболезненно. 

елена алекСандровна 
товСтуха, 
врач высшей категории, заведующая 
гинекологическим отделением:

 
Мне было важно услышать объек-
тивную оценку о процедуре, 
поэтому первой моей пациенткой 

стала коллега. дискомфорт, который 
возник у нее после родов, не являлся 
показанием для большого хирургического 
вмешательства, однако существенно 
отравлял ей жизнь. уже после первой 
процедуры она отметила значительные 
улучшения и с нетерпением ждет следую-
щего сеанса.

я искренне рада, что теперь могу реко-
мендовать пациенткам такое эффектив-
ное и безболезненное решение пробле-
мы, с которой раньше многим приходилось 
просто смириться.
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воССтановленИе ПоСле родов, 
уСтраненИе нежелательных 
возраСтных ИзМененИй, 
бьЮтИФИкаЦИя И оМоложенИе 
ИнтИМной зоны, леченИе 
гИПерПИгМентаЦИИ — вСе ЭтИ 
задачИ решаЮтСя теПерь быСтро, 
безоПаСно И безболезненно. 



С ПоявленИеМ СПеЦИальных ФИллеров для ИнтИМного ФИлИнга 
воПроС о СущеСтвованИИ легендарной точкИ G ПолучИл, наконеЦ, 
окончательное решенИе — она еСть! а еСлИ нет, то Это легко ИСПра-
вИть С ПоМощьЮ ИнъекЦИИ ФИллера гИалуроновой кИСлоты.

Легендарная ТОЧКА G

О 
волшебных свойствах 
филлеров для омоло-
жения лица знают уже 
практически все жен-
щины, настала пора 

сделать следующий шаг — узнать 
о том, какие чудеса творит гиалу-
роновая кислота в решении дели-
катных проблем интимной сферы. 
Информация особенно важна для 
женщин, которые в силу возраст-
ных гормональных изменений пере-
стали испытывать удовлетворение 
от сексуальной жизни. Это просто 

несправедливо, когда энергичные, 
профессионально и социально вос-
требованные, выглядящие и чув-
ствующие себя молодыми женщины 
зрелого возраста вынуждены вво-
дить ограничения в такой важной 
для любого человека сфере.

Стеснение из-за несовершенства 
внешнего вида, болезненные ощу-
щения от близости, снижение либи-
до — больше не основание для того, 
чтобы ставить крест на личной жиз-
ни. Филлеры для интимной пласти-
ки решают эстетические и физио-
логические проблемы. а введение 
геля гиалуроновой кислоты в точку 
G улучшает тактильные ощуще-
ния от стимуляции и увеличивает 
сексуальную удовлетворенность. 
По отзывам пациенток, не толь-
ко они, но и их партнеры получа-
ют более яркие ощущения во время 
интимной близости.

качество сексуальной жизни имеет 
огромное значение как для само-
оценки и эмоционального настроя 
женщины, так и для психологиче-
ского комфорта в отношениях пары. 
И мы рады предложить нашим 
пациенткам такое изящное реше-
ние. 

А знаете ли вы: 
Точка G получила свое название в честь немецкого 
гинеколога Эрнста Граффенберга, описавшего ее в 
своей книге в 1950 году. Она расположена за лобко-
вой костью и уретрой в специальных утолщениях 
из складок, и ученые до сих пор спорят об особенно-
стях строения и функционирования этого малень-
кого, но такого важного участка женского тела. 
Чувствительность точки G, как и, в целом, сексу-
альность женщины, зависит от фазы цикла, эмо-
ционального состояния, самочувствия женщины. 

А Коко Шанель говорила, что точка G у женщин 
находится в конце слова shopping.

оСеньЮ вышла в Свет лИнейка 
коСМетИчеСкИх СредСтв от 
окСаны волковой. FORMULA O.V. — 
Это результат СотруднИчеСтва 
оПытного коСМетолога, точно 
знаЮщего, что нужно ее клИентаМ, 
И ПроФеССИоналов-технологов, 
уМеЮщИх Создавать ЭФФектИвнуЮ 
коСМетИку на базе ПрИродных 
коМПонентов. 

Formula O.V.

 
Мы уже больше 20 лет 
создаем косметику из 
натуральных природных 

соединений. начинали с подготовки 
лечебных грязей для врачей и 
косметологов. кстати, именно тогда 
познакомились с оксаной владими-
ровной — она работала в «Ювенте» 
и использовала лечебные грязи для 
помощи пациентам с проблемной 
кожей. затем в линейке наших 
средств появились различные 
варианты мыла ручной работы 
(такой кажущийся простым продукт 
гораздо более дружелюбен к коже, 
чем промышленное мыло) и нату-
ральные масляные композиции. 

С кремами стали работать толь-
ко тогда, когда на рынке появились 
«зеленые» ингредиенты с марки-
ровкой «Эко». И теперь мы создаем 
кремы, не изменяя главному прин-
ципу компании: предлагать потре-
бителю безопасную, высокого каче-
ства натуральную косметическую 
продукцию. При этом речь идет об 
очень современной косметике: нам 
важно быть на волне инноваций. 
Мы внимательно следим за разра-
ботками ученых и буквально «охо-
тимся» за новыми, уникальными 
ингредиентами.

О своем опыте, возможностях современной 
косметики и преимуществах нового бренда 
рассказывает Валерия Владимировна Меньшова, 
главный технолог компании «Гиттин». 
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такие ингредиенты будут и в кос-
метике от Оксаны Волковой? 
обязательно! например, сегодня 
никого не удивишь словом «пептид». 
но в одном из кремов Formula O.V. 
используется пептид яда бирман-
ской гадюки. Известно, что укус 
этой змеи парализует жертву: мыш-
цы расслабляются, и она теряет спо-
собность двигаться. ученые вычле-
нили из яда последовательность 
аминокислот, которые отвечают за 
расслабляющий мышцу эффект. 

да, такие пептиды есть на рын-
ке, но мы используем российскую 
разработку: этот пептид лучше 
проникает в кожу. кстати, ученые 
выбрали нас в качестве партнеров 
на конкурсной основе. Семь компа-
ний представили свои композиции, 
в нашей версии пептид не дегра-
дировал, а сохранил свои свойства. 
в результате, как доказало тести-
рование крема, при регулярном 
использовании это косметическое 
средство помогает разглаживать 
сеточки мелких морщин. 

Какие еще средства появятся уже 
осенью?
в паре с кремом, о котором я 
рассказала, будет представлена 
пептидная сыворотка. недавно про-
шел тестирование лифтинговый 

продукты, которые в комбинации 
дают тот же эффект, что и сили-
коны, но не вредят окружающей 
среде. 

а какие консерванты используют-
ся в косметике Formula O.V.? 
Скажу честно: игра в натураль-
ные консерванты — это борьба 
не столько за здоровье, сколько 
за кошелек потребителя. на наш 
взгляд, риск аллергии на натураль-
ные консерванты не ниже, чем на 
синтетические. Мы используем как 
натуральные, так и синтетические 
композиции последнего поколения, 
которые допустимы даже для дет-
ской косметической продукции. 

а вот синтетических отдушек не 
будет. на наш взгляд, они не долж-
ны входить в состав косметики 
премиального уровня, так как не 
нужны коже, зато аллергические 
реакции на эти компоненты весьма 
вероятны. 

Валерия Владимировна, у вас и 
вашей компании — огромный опыт 
создания самых разных космети-
ческих средств. расскажите, пожа-
луйста, чем отличалась работа над 
брендом Formula O.V.? 
Прежде всего, нам было очень 
интересно решать задачи, которые 
поставила оксана волкова. Соот-
ветствовать требованиям, кото-
рые сформулировал такой опытный 
косметолог, подобрать ингреди-
енты и комбинации, соответству-
ющие целям врача с такой колос-
сальной практикой, — для нас в 
этом был определенный азарт и 

крем с культурой стволовых клеток 
эдельвейса. 

я думаю, актуален будет также 
матирующий крем для жирной 
кожи и крем, предназначенный для 
регенерации кожи после агрес-
сивных процедур. несколько лет 
назад по просьбе врачей военно- 
Медицинской академии наша ком-
пания разрабатывала крем для 
атрофированной кожи после сня-
тия гипса, и мы точно знаем, какие 
именно активы будут способство-
вать быстрому восстановлению. 

Подчеркну, что все эти средства 
имеют лаконичный и прозрачный 
состав, мы не стремимся ошело-
мить потребителя бесконечным 
списком ингредиентов, но использу-
ем новейшие многофункциональные 
составляющие, которые нужны не 
косметическому средству, а коже. 

Иногда приходится слышать, что 
косметические средства с нату-
ральным составом проигрывают 
«синтетическим»: наука шагнула 
так далеко вперед, что природе 
за ней не угнаться.
на самом деле, косметика из нату-
ральных компонентов изготавлива-
ется сегодня на самом современном 
оборудовании, с использовани-
ем биотехнологий. так что нату-
ральная косметика — это отнюдь 
не «бабушкины» рецепты. что же 
касается преимуществ синтетиче-
ских средств, то, например, наша 
кожа очень позитивно реагирует 
на силиконы, однако они не отве-
чают современным экологическим 
критериям. И мы нашли некоторые 

профессиональный вызов. оксана 
владимировна очень точно пони-
мает, что нужно ее клиентам, а мы 
знаем, как это сделать. Поэтому у 
нас получилось такое продуктивное 
сотрудничество. 
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Мы не СтреМИМСя ошелоМИть 
ПотребИтеля беСконечныМ СПИ-
СкоМ ИнгредИентов, но ИСПоль-
зуеМ новейшИе МногоФункЦИо-
нальные СоСтавляЮщИе, которые 
нужны не коСМетИчеСкоМу Сред-
Ству, а коже.

наМ было очень ИнтереСно 
решать задачИ, которые ПоСтавИ-
ла окСана волкова. СоответСтво-
вать требованИяМ такого оПыт-
ного коСМетолога — в ЭтоМ был 
ПроФеССИональный вызов. 



Мы ПонИМаеМ, что СейчаС Про лЮбуЮ ПроЦедуру говорят: 
альтернатИва ПлаСтИке, МИнуС деСять лет! И Про ФотошоП как 
лучшее оМолажИваЮщее СредСтво тоже догадываеМСя. ПоЭтоМу, 
ПредСтавляя унИкальный Метод Мануального оМоложенИя лИЦа 
И ПроФИлактИкИ СтаренИя, Мы решИлИ оПублИковать не ПроСто 
Фото «до И ПоСле», а Показать И объяСнИть, что, когда И ПочеМу 
ПроИСходИт. И вы СаМИ убедИтеСь, что СПлИтМаССаж реально 
СтИрает С лИЦа годы!

СПЛИТМАССАЖ – 
скульптор молодости

ларИСа ВИтВИНОВа, 

автор методики, президент 
Латвийского Клуба 
FaceBeautyFitness, специалист 
по мануальной пластике 
и фитнесу лица.

Что под Силу 
СплитМаССажу?
«Мне часто задают 
вопрос — до какой степени воз-
можны улучшения? — рассказы-
вает автор методики, специалист 
по мануальной пластике и фит-
несу лица, президент латвийско-
го клуба FacebeautyFitness лариса 
витвинова. — я отвечаю: как позво-
лит организм. Иногда результаты 
потрясающие. огромные мешки 
под глазами уходят за 2–3 сеан-
са, убираются брыли, носогубки, 
нависшее верхнее веко, синяки 
под глазами, про которые говори-
ли, что они от рождения и никогда 
не проходят, серые лица заядлых 
курильщиц становятся розовыми… 
И я, и мои клиенты смотрим с вос-
хищением на совсем несложные 
манипуляции, которые позволяют 

решать серьезные эстетические 
проблемы, останавливать возраст-
ную деформацию лица, улучшать 
настроение. Поразительно, как, ока-
зывается, много могут человеческие 
руки».

Морщины на лбу, нависающие веки, 
мешки и темные круги под глаза-
ми, щечные провалы, отечность 
в области носогубных складок, вто-
рой подбородок — вполне убе-
дительные поводы записаться 
на процедуру.

ЧитаеМ лицо как карту
Сплитмассаж — это инновация в обла-
сти массажа лица, в основе которой 
лежит доскональное знание анатомии. 
Можно сказать, что массажист читает 
лицо как карту. При этом главный объ-
ект внимания — не кожа, а более глу-
бокие ткани: кости, мышцы, суставы, 
связки, фасции, жировые пакеты, под-
кожно-жировой слой, состояние кото-
рых напрямую отражается на состоянии 
кожи.

возрастные изменения сопровождают-
ся структурными изменениями во всех 
тканях лица. Поэтому задача масса-
жиста — снять мышечные спазмы, вос-
становить анатомическую длину мышц, 
проработать связки, устранить отеки, 
улучшить трофику тканей и выровнять 
подкожно-жировые объемы тканей 
лица и шеи.

результатом такой работы становят-
ся коррекция и моделирование лица 
в любом возрасте, улучшение тургора, 
цвета и качества кожи. впрочем, сплит-
массаж затрагивает не только лицо, 
но и обязательно шею, трапециевидную 
мышцу и зону декольте.

широкий выбор инструментов сплит-
массажа позволяет индивидуально 
подбирать техники и избежать привы-
кания мышц к одному и тому же типу 
воздействия.

Процедура успешно сочетается с инъ-
екционными методиками. Это очень 

эффективная подготовка к биоарми-
рованию и мезотерапии. абсолютным 
противопоказанием являются лишь 
нерассасывающиеся нити.

практикуМ
у каждого пациента изменения проис-
ходят по-разному и зависят от инди-
видуальных особенностей, состояния 
кожи, степени напряжения и спазмиро-
ванности мышц. Поэтому огромное зна-
чение для успешного результата имеет 
тщательная диагностика. глубокая паль-
пация тканей лица позволяет выявить 
и затем устранить мышечные спаз-
мы, смещение и деформацию жировых 
пакетов, отеки, фиброзы.

Пациентке, результаты которой 
мы решили вам показать, 45 лет, у нее 
слабые, атоничные мышцы. Сплит-
массаж позволил привести их в тонус. 
И если до массажа мы видим измо-
жденное и усталое лицо, то после 
первого сеанса оно выглядит свежим 
и помолодевшим.
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СПлИтМаССаж — унИкальный 
Метод Мануального оМоложенИя 
лИЦа И ПроФИлактИкИ СтаренИя, 
оСнованный на доСкональноМ 
знанИИ анатоМИИ.



люди часто поджимают губы, мор-
щат лоб, хмурят брови и даже 
не замечают своих психоэмоцио-
нальных реакций, провоцирующих 
глубокие морщины и заломы. Поэ-
тому, когда мы снимаем эти спаз-
мы, человек чувствует себя в целом 
отдохнувшим, более расслабленным. 

если после курса сплитмассажа 
вы планируете делать контурную 
пластику, то эффект от инъекций 
будет более выраженным, филлеры 
распределятся лучше, и вам потре-
буется меньшее количество препа-
рата для достижения красивого, гар-
моничного результата.

начиная с третьего сеанса, мы уже 
не ждем таких значительных пере-
мен от процедуры к процедуре. 
Изменения идут медленнее, тка-
ням лица нужно время. теперь 
важно обеспечить накопительный 
эффект, закрепить результат. но тем 
не менее, лицо меняется, просто 
дальше требуется более ювелирная 
работа по моделированию и само-
стоятельная работа клиента. в дан-
ном случае мы подключили гимна-
стику для лица и тейпирование. 

До курса После 1 сеанса После 2 сеансов После 3 сеансов После 4 сеансов После 5 сеансов

Оздоровительное влияние на весь организм
Мануальное воздействие на лицо позитивно влия-
ет на весь организм:

3 За счет усиления мышечного напряжения и сти-
мулирования кожно-мышечных тканей лица про-
исходит укрепление стенок сосудов и капилляров 
головы, повышается их эластичность, улуч-
шается питание кислородом головного мозга, 
оптимизируется питание зрительного и слухо-
вого нервов.

3 Укрепляются иммунитет 
и стрессоустойчивость.

3 Повышаются самооценка и либидо.

3 Тренировка сосудов головного мозга за счет нор-
мализации мышечного напряжения является 
профилактикой таких заболеваний, как гиперто-
ния, гипотония, вегето-сосудистая дистония.

Сколько сеансов дадут результат?
3 До 30 лет: 3—4 сеанса 1 раз в 7—10 дней.  

Затем 1 раз в 3—4 недели.

3 30—38 лет: 3—5 сеансов 1 раз в 7—10 дней. 
Затем 1 раз в 2—3 недели.

3 39—45 лет: 4—6 сеансов 1 раз в неделю.  
Затем 1 раз в 2 недели.

3 46—50 лет: 6—8 сеансов 1 раз в неделю.  
Затем 1 раз в 7—10 дней.

3 51—65 лет: 7—10 сеансов 1—2 раза в неделю. 
Затем 1 раз в неделю.

Но даже если проводить курсы раз в полгода 
без поддерживающих сеансов, результат будет 
держаться.

такая расслабленность тут же отра-
жается на внешности: если губы 
обычно поджаты, и за счет этого 
уголки губ опущены, то уже после 
первого сеанса они или на одной 
линии, или даже чуточку припод-
няты. И на лице нет следов грусти 
и печали. Именно такой результат 
мы видим на фотографии пациентки 
после первого сеанса.

После второго сеанса значитель-
но уменьшились круги под глаза-
ми, подтянулись большая и малая 
скуловые мышцы, и объем щек стал 
более наполненным: можно сказать, 
что произошел естественный липо-
филинг в результате перераспре-
деления жировых тканей с нижней 
части лица в верхнюю.

в первые же сеансы очень хоро-
шо уходят отеки, улучшаются цвет 
и качество кожи: благодаря активи-
зации кровообращения усиливает-
ся питание и увлажненность кожи, 
в результате разглаживаются мел-
кие морщинки и становятся менее 
выраженными глубокие заломы. 
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важно! СПлИтМаССаж в Петербурге делаЮт только СПеЦИалИСты 
Центра окСаны волковой. ПоСле обученИя у автора МетодИкИ 
Мы ПолучИлИ ЭкСклЮзИвное Право на такое волшебСтво!



трудно найтИ коСМетИчеСкуЮ ПроблеМу, которая вызывала бы боль-
ше ПСИхологИчеСкИх травМ И доСтавляла бы больше ПережИванИй 
И СтраданИй, чеМ обыкновенные угрИ. акне начИнаетСя в ПодроСт-
ковоМ возраСте, когда Молодой человек так уязвИМ И завИСИМ от 
МненИя окружаЮщИх, И, увы, Может длИтьСя годаМИ — ведь ПрыщИ 
не ИСчезаЮт в день СовершеннолетИя, как хотелоСь бы МногИМ.

Жизнь БЕЗ АКНЕ

Х
роническое акне в прямом 
смысле слова ломает судь-
бы: мешает учебе и постро-
ению карьеры, рушит 
амбиции и мечты, убивает 

отношения и обрекает на одиночество.

акне можно вылечить. Это главная 
информация, которую должны знать 
подростки и их родители. но делать 
это нужно грамотно и в правильном 
месте!

не отМахивайтеСь, 
а поМогите!
взрослые очень быстро забывают, что 
были детьми, поэтому к страдани-
ям, которые испытывают подростки, 
столкнувшиеся с акне, родители часто 
относятся весьма пренебрежительно. 
вместо деятельной поддержки дети 

слышат утешительное: не пережи-
вай, в этом возрасте у всех пры-
щи, или издевательское: женишься, 
само пройдет.

но акне — это мучительно и боль-
но. для многих подростков каж-
дый новый прыщ — персональный 
круг ада, прямой путь к депрессии 
и фатальному снижению самооцен-
ки. отмахиваться от этой пробле-
мы нельзя категорически: не найдя 
поддержки у близких людей, ребята 
начинают искать помощи в Интер-
нете. в океане ресурсов, посвя-
щенных акне, можно найти советы 
и о том, как замаскировать угри кос-
метикой, и как их «выжечь напал-
мом» — принимать гормональные 
препараты и «роаккутан», использо-
вать агрессивные отшелушивающие 
средства и опасные диеты. Иногда 
после такого сомнительного само-
лечения приходится долго восста-
навливать не только кожу, но и здо-
ровье ребенка. а если знать, что, 
согласно опросам, каждый пятый 
пациент с акне задумывается о суи-
циде, проблема перестает казаться 
исключительно косметической.

БеСценный опыт
наш Центр — один из немногих 
в Петербурге, где серьезно зани-
маются вопросами детской и под-
ростковой косметологии. у наших 
врачей накоплен бесценный опыт 
успешного лечения акне, ведь окса-
на владимировна волкова начала 
заниматься этой проблемой еще 
25 лет назад, когда пришла рабо-
тать в «Ювенту». лечению угре-
вой сыпи посвящена ее диссерта-
ция. за эти годы было разработано 
немало уникальных, действенных 
методик, а сарафанное радио рабо-
тает так, что даже женщины, кото-
рые посещают косметологов в дру-
гих клиниках и салонах, своих детей 
приводят именно к нам.

нередко пациенты приходят к нам 
на грани отчаяния: они уже все 
перепробовали, но не получили 
результата. убедить их снова согла-
ситься на чистки, маски, мази непро-
сто — они уже не верят в эффектив-
ность традиционных методик.

действительно, волшебной таблет-
ки от акне еще не придумали. 
Победа над акне требует от врача 
глубоких знаний, немалых времен-
ных и эмоциональных вложений, 
а от пациента — доверия, терпения 
и педантичного исполнения назна-
чений. в каждом случае разрабаты-
вается персональная схема лечения. 
Правильно подобранные препараты, 
широкий арсенал методик, «умная» 
профессиональная косметика, тех-
нологии, позволяющие доставлять 
лекарственные средства внутрь 
кожи, не повреждая ее, наконец, 

опыт и знания специалистов — таков 
рецепт успешного лечения угревой 
болезни в Центре медицинской кос-
метологии оксаны волковой.

Поэтому главное, что должны сде-
лать родители, если ребенок стол-
кнулся с такой проблемой, — расска-
зать, что акне лечится. не давите, 
не заставляйте идти к врачу, не запу-
гивайте — просто предложите свою 
помощь, ведь вы точно знаете, куда 
нужно обратиться. 
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Победа над акне требует от врача 
глубокИх знанИй, неМалых  
вреМенных И ЭМоЦИональных 
вложенИй, а от ПаЦИента — дове-
рИя, терПенИя И ПедантИчного 
ИСПолненИя назначенИй. 

По данныМ Международных 
ИССледованИй, от акне Страдает 
ПрИМерно 80% ПодроСтков 
И ПочтИ 40% взроСлых лЮдей.



«Центр дИетологИИ И коСМетологИИ» дарИт ваМ ознакоМИтельнуЮ 
коСМетИчеСкуЮ ПроЦедуру, — лаСково журчИт в трубке женСкИй 
голоС. но тут же деловИто уточняет: — завтра ваМ когда удобно?» 
ПравИльный ответ: нИкогда! ПотоМу что за беСПлатнуЮ ПроЦедуру 
ПрИдетСя в Итоге заПлатИть деСяткИ, а то И СотнИ тыСяч рублей.

Внимание:  
ОПАСНАЯ ЗОНА!

У 
этих «центров» разные 
названия и адреса. но 
схема действует везде 
одна и та же. на бес-
платной консультации 

обязательно выясняется, что паци-
ент находится в критическом состо-
янии: «сотрудник фирмы запугала 
меня, сказав, что мое здоровье силь-
но подорвано и будет ухудшаться 
дальше, если я сейчас же не заклю-
чу договор на следующие услу-
ги: помощь психолога, диета для 
регулирования веса, специальные 
упражнения, массажи, косметология, 
трихология, лечение вен», — пишет 
в своей жалобе одна из постра-
давших. в итоге женщина подпи-
сала договор на покупку бадов и 
договор потребительского креди-
та: «я стала владельцем двух банок 
таблеток «для похудения», однора-
зового костюма для аппаратного 
массажа и кредитных обязательств 
перед банком на 150 000 рублей».

жертвы мошенников утверждают, 
что подверглись серьезному пси-
хологическому воздействию, что 
в напитки, которыми их угощали, 

«Уважаемые потребители! Будьте бдительны при 
посещении организаций, предоставляющих бесплат-
ные косметологические услуги», — настойчиво 
преду преждает Роспотребнадзор. Однако проблема 
не теряет актуальности. Более того, случаи жалоб 
в Управление Роспотребнадзора по Санкт-Петер-
бургу на подобные «медицинские» центры в послед-
нее время лишь участились. С 2016 года поступило 
уже более 2,5 тысячи подобных обращений!

всех этих неприятностей можно избежать, если 
следовать простым правилам предосторожности 
и здравого смысла:
3 Прежде чем пойти на бесплатную консультацию, 

поинтересуйтесь, откуда салону (клинике) извест-
ны ваши персональные данные.

3 не заключайте договор купли-продажи, оказа-
ния услуг и тем более кредитный договор, не изу-
чив его внимательно и не оценив его последствия 
для себя.

3 если вы решили расторгнуть договор, обратитесь 
с заявлением на расторжение договора в организа-
цию, с которой он заключен. 

 Согласно статье 32 закона «о защите прав потре-
бителей» вы вправе отказаться от исполнения 
договора о выполнении работ (оказании услуг) 
в любое время при условии оплаты исполнителю 
фактически понесенных им расходов, связанных 
с исполнением по данному договору. ваши тре-
бования должны быть удовлетворены в течение 
10 дней с момента предъявления претензии.

3 Помните, что прекращение договора оказания 
медицинских услуг не является основанием пре-
кращения кредитного договора. 

 Согласно статье 819 гк рФ заемщик обязан воз-
вратить денежные средства, предоставленные 
кредитной организацией, и уплатить проценты 
на условиях, предусмотренных договором. дей-
ствие кредитного договора прекращается в случае 
выполнения сторонами договорных обязательств 
и завершения взаиморасчетов.

3 Подумайте, прежде чем приобретать бады и кос-
метические средства, что они не подлежат возвра-
ту или обмену. даже если вы поняли, что купили 
эти товары по неоправданно высокой цене, растор-
гнуть договор купли-продажи будет невозможно.

будьте грамотными потребителями. берегите себя.

обнаруживают, что купили за бас-
нословные деньги обычные бады 
и заключили кредитный договор 
с банком. 

в таких «клиниках» пациентов уве-
ряют, что при желании те в любой 
момент смогут договор расторгнуть. 
не врут: договор с медицинским 
центром прервать несложно. Прав-
да, вернуть деньги полностью уже 
не удастся: «медицинский центр» 
вправе вычесть стоимость выпол-
ненных процедур. Пример чита-
ем в одной из жалоб, поступивших 
в управление роспотребнадзора: 
«когда я пришла, чтобы расторгнуть 
договор, мне сказали, что это воз-
можно, но из суммы вычтут цену 
уже оказанных услуг: 2 консультации 
по 15 000 рублей и сеанс магнитоте-
рапии — 30 000 рублей». 

Пожалуй, цены не нуждаются 
в комментариях. 

но на этом убытки потерпевших не 
заканчиваются. Многие из них не 
догадываются, что, расторгнув дого-
вор с клиникой, они все равно оста-
ются должны — банку. И вот детали 
расторжения этого договора мошен-
ники предпочитают не упоминать. 
Потому что действие кредитно-
го договора прекращается толь-
ко после того, как возвращены все 
средства и уплачены все проценты. 
в противном случае к процентам 
прибавятся еще и штрафные санк-
ции за просроченные платежи. 

P.S. Признаемся, нас очень беспокоит ситуация, сложившаяся в Петербурге. В Центр медицин-
ской косметологии Оксаны Волковой нередко обращаются люди, пострадавшие от мошенников 
в сфере эстетической медицины, и наши врачи исправляют чудовищные последствия процедур, 
выполненных неквалифицированными специалистами. Поэтому мы регулярно выступаем в СМИ 
и в социальных сетях, рассказывая о том, каких ошибок следует избегать, чтобы не навредить 
своему здоровью и внешности, а также активно сотрудничаем с Роспотребнадзором, помогая 
защитить петербуржцев от некачественных медицинских услуг в сфере косметологии. 

были подмешаны психотропные вещества. 
доказать эти факты сложно. да и наказать 
виновных непросто, ведь личной подпи-
сью в договоре клиент подтвердил свое 
согласие с предписанными условиями: 

— главная проблема в том, что люди, 
к сожалению, не читают документы, кото-
рые подписывают, — отмечает Марина 
урванцева, начальник отдела защиты прав 
потребителей управления роспотребнад-
зора по городу Санкт-Петер бургу. — кому-
то юридический язык кажется слишком 
сложным, кому-то неловко задержи-
вать других, и они торопятся поставить 
свою подпись. И только дома, вниматель-
но просмотрев бумаги, они с удивлением 
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вы когда-нИбудь отказывалИСь от коСМетИчеСкой ПроЦедуры 
только ПотоМу, что СлышалИ негатИвные отзывы о ней? 
СоглаСИтеСь, зачаСтуЮ Мы ПрИнИМаеМ решенИя, оСновываяСь 
на чужоМ, далеко не вСегда объектИвноМ МненИИ. а то И вовСе 
орИентИруеМСя на СлухИ. 

ТРИ МИФА, 
которые пора развенчать

Что ж, разберем три популярных мифа о косметологии —  
пора узнать, как все обстоит на самом деле.

Миф №2

еСлИ начИнаешь делать 
какИе-то ПроЦедуры, 
а ПотоМ броСаешь, то резко 
ПоСтареешь, И лИЦо «уПадет»

Миф №1

МаССаж раСтягИвает кожу

Миф №3

МеханИчеСкая чИСтка давно 
уСтарела, она вредна, раСшИряет 
Поры, И вообще лучше делать 
ультразвуковуЮ чИСтку

в этом случае определяющее значение име-
ет квалификация специалиста, выполняюще-
го процедуру. чистка — это удаление открытых 
и закрытых камедонов, один из основных эта-
пов лечения акне и ухода за проблемной кожей. 
Правильно выполненная процедура не расши-
ряет поры, деликатно убирает камедоны, дела-
ет кожу чистой, ухоженной, здоровой. 

а вот «косметологи», которые применяют 
агрессивные приемы, буквально «скребут» 
кожу, оставляя микроповреждения, могут нане-
сти ей немало вреда, и расширенные поры 
будут в этом случае меньшим из зол. Поэтому 
единственно верное решение: доверяйте кра-
соту и здоровье только профессионалам.  что 
же касается ультразвука, то это название 
пилинга, совершенно другой процедуры, кото-
рая не может заменить механическую чистку. 
в частности, пилинг не убирает камедоны. 

кожа — удивительный орган чело-
веческого тела, который обладает 
волшебной способностью к растя-
жению и сокращению, иначе мы 
просто не могли бы сгибаться и раз-
гибаться, садиться, тянуться. да, на 
кожу, как и на все наше тело, дей-
ствуют силы земного притяжения, 
но, несмотря на это, лицо остается 
на месте, хотя весит, между прочим, 
около 3 килограммов. коллагено- 
эластиновый каркас кожи, фасции, 
связки, мышцы помогают сохранить 
упругость кожи и препятствуют ее 
излишнему растяжению.

чтобы реально растянуть кожу, 
нужны долгие, последователь-
ные и серьезные усилия. напри-
мер, такие, какие предпринимают 

молодые люди, носящие серьги-тон-
нели. Представили? но ведь во вре-
мя массажа ничего подобного не 
происходит! 

Массаж выполняется четко по 
массаж ным линиям лангера 
(бенингофа) — это линии наибольшей 
эластичности кожи, расположенные 
вдоль пучков коллагеновых волокон. 
задача массажа — улучшить кровоток 
в этих зонах, усилить лимфодренаж, 
простимулировать обменные процес-
сы в коже и мышцах. короткие, плав-
ные, дозированные движения дают 
коже импульс для самовосстановле-
ния и повышения упругости. так что 
этот миф стоит признать очень вред-
ным: лишая кожу массажа, вы лишае-
те ее красоты и здоровья.

Понятные опасения. все знают, что уход 
за кожей должен быть постоянным. но 
что будет, если по каким-то причинам 
не получится регулярно посещать кос-
метолога? в ответ — два весомых аргу-
мента в пользу косметологии. 

Во-первых, современная эстетическая 
медицина предлагает все больше про-
цедур с пролонгированным действи-
ем: их достаточно выполнять 1-2 раза 
в год. такие процедуры в наших Цен-
трах очень популярны среди клиентов, 
которые много работают или живут за 
границей и выбраться в клинику могут 
только в отпуске. грамотно составлен-
ный план лечения и ухода за кожей 
позволяет поддерживать ее в отличном 
состоянии даже в таком режиме.

Во-вторых, кожа всегда с благодарно-
стью отзывается на качественный уход. 
Поэтому косметические процедуры 
можно рассматривать как своеобразную 
«инвестицию» — чем больше вложе-
ние сегодня, тем более заметные диви-
денды вы получите в будущем в виде 
здоровья и молодости кожи. когда вы 
вернетесь к косметологу после дли-
тельного перерыва, результат от проце-
дур будет лучше, чем у тех, кто никогда 
прежде ничего не делал для себя. так 
что «отката» назад или, тем более, ухуд-
шения ситуации по сравнению с исход-
ной быть не может. наши специалисты 
это знают наверняка. например, заме-
чено, что те, кто когда-то проходил про-
цедуры на аппарате «Скинтоник», даже 
после большого перерыва возвращают 
форму за 2–3 сеанса, тогда как нович-
кам нужно сделать 8–10.
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БОТУЛОТОКСИНЫ —  
 яд во спасение
Сегодня трудно ПредСтавИть Себе, как Мы жИлИ до Эры «ботокСа». 
ботулИнотераПИя Стала наСтоящИМ СПаСенИеМ от МИМИчеСкИх 
МорщИн. ПрИ ЭтоМ Мало кто знает, что ПоявленИЮ на Свет Этой 
заМечательной технологИИ Мы обязаны СекретныМ военныМ 
разработкаМ: ПоСле второй МИровой войны аМерИканЦы хотелИ 
Создать унИкальное бактерИологИчеСкое оружИе МаССового 
ПораженИя, а ИзобрелИ… СаМое МаССовое оружИе ПротИв 
МорщИн.

В 
косметологии ботулоток-
сины успешно применя-
ют более 20 лет, и этот 
опыт показал: осложне-
ния после их примене-

ния можно пересчитать по пальцам 
одной руки, и связаны они всегда 
с непростительным нарушением 
правил введения препарата неква-
лифицированными специалистами. 

а уж передозировать ботулоток-
син и вовсе довольно сложно: 

Только факты: 
Ботулотоксин типа А, широко применяемый 
в различных областях медицины (от неврологии 
до офтальмологии) — это, действительно, 
токсичное вещество. Но, как известно, все есть 
яд и все есть лекарство — разница в дозе. 

А знаете ли вы, что: 
Опасные анаэробные бактерии, которые 
производят токсин ботулин, появляются во 
вздувшихся консервах? Их категорически нельзя 
употреблять в пищу. Находящийся в консервах 
токсин попадает в пищевод, блокирует нервные 
импульсы трахеи, и человек может задохнуться.

в косметологии пациенту за один 
сеанс, как правило, вводится 
20–40 единиц препарата (макси-
мум 80–120 — в подмышки при 
лечении гипергидроза). для сравне-
ния: ребенку с дЦП для расслабле-
ния спазмированных мышц вводят 
200–300 единиц, и даже эта доза 
не является токсичной!

так что бояться ботулотоксинов 
и отказываться от процедур, если 
вам их рекомендует ваш косметолог, 
не стоит. 

кстати, ботулинотерапия показана 
не только для коррекции возраст-
ных изменений. более того, обратить 
внимание на ее возможности следу-
ет именно в молодом возрасте. ведь 
ботулотоксины позволяют избавить-
ся от чрезмерно активной мимики, 
которая уже в 18 лет может приве-
сти к образованию глубоких морщин, 

или помогают поднять нависающие 
брови, придающие лицу излишне 
мрачное, суровое выражение. да-да, 
ботулинотерапия способна совер-
шать чудесные преображения! 

действие ботулотоксинов обрати-
мо: через 6–8 месяцев прохожде-
ние импульса восстанавливается, 
и мышцы вновь начинают работать 
в прежнем режиме. тогда процеду-
ру можно повторить.

в прошлом веке американцы начали 
исследования ботулотоксина в наде-
жде создать новое биологическое 
оружие. к счастью, в мире действу-
ет конвенция о запрещении бакте-
риологического (биологического) 
оружия, поэтому изучение токси-
на привело к его использованию… 
в медицине. 

так что можно сказать, что ботуло-
токсины стали оружием спасения: 

в медицине их впервые применили 
в офтальмологии. Это был насто-
ящий прорыв в нехирургическом 
лечении косоглазия! те же офталь-
мологи заметили, что вместе с 
косоглазием у пациентов пропада-
ют и «гусиные лапки» вокруг глаз. 

ну а пионером в использова-
нии ботулотоксинов в инъекцион-
ной косметологии стала компания 
Allergan (Сша). в результате кос-
метологи получили на вооружение 
суперэффективное средство борь-
бы с мимическими морщинами 
и птозом.  
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ТЕЙПЫ: все дело 
в цветных полосках
ЭлаСтИчные ПлаСтырИ — кИнезИотейПы былИ Изобретены, чтобы 
ПоМогать СПортСМенаМ быСтрее воССтанавлИватьСя ПоСле травМ 
И добИватьСя лучшИх результатов. но очень Скоро возМожноСтИ 
кИнезИологИчеСкого тейПИрованИя оЦенИлИ И врачИ, которые 
работаЮт С обычныМИ ПаЦИентаМИ, ведь те тоже СтрадаЮт от 
травМ, ушИбов, раСтяженИй. ПроСтой лИПкИй ПлаСтырь Из хлоПка 
оказалСя СПоСобныМ творИть наСтоящИе чудеСа!

С 
егодня кинезиотейпы 
широко используют ману-
альные терапевты, мас-
сажисты, травматологи 
и врачи-реабилитологи. 

Этот уникальный метод позволяет 
решать очень много проблем. толь-
ко представьте, что можно избавить 
человека от мышечных спазмов, 
болей напряжения, отеков, восста-
новить подвижность суставов и 
утраченную амплитуду движений 
без таблеток, мазей и уколов! Суще-
ствуют методики, которые приме-
няются для улучшения состояния 
пациентов после операций, в ком-
плексной терапии тейпы дают хоро-
шие результаты в коррекции сколи-
оза и плоскостопия.

даже в косметологии тейпы нашли 
свое применение! они улучша-
ют результаты ручных и аппарат-
ных массажей, усиливают эффект 
лифтинга после нитевых подтяжек, 

А знаете ли вы, что: 
Кинезиотейп был придуман в 1973 году японским 
мануальным терапевтом Кензо Касе, который 
работал над методиками реабилитации спортс-
менов после травм и повышения эффективности 
их тренировок. Широкая публика впервые увидела 
тейпы на спортсменах, выступавших в 1988 году 
на Олимпиаде в Сеуле. Тренеры и спортивные врачи 
мгновенно оценили результативность этого изо-
бретения, а затем эффективная практика пере-
шла в обычную медицину и стала очень популярным 
методом лечения.

отлично работают в программах 
профилактики птозов. 

При кажущейся простоте эта мето-
дика основана на глубоком знании 
анатомии и физиологии, поэто-
му практиковать кинезиологиче-
ское тейпирование могут только 

специалисты, прошедшие специаль-
ное обучение, и очень четко понима-
ющие, какое воздействие оказывает 
каждая полоска, наклеенная на кожу 
пациента. 

цепная реакция
неспециалисту сложно поверить 
в то, что кусок пластыря может ока-
зывать настолько мощное воздей-
ствие и помогать в лечении болез-
ней, от которых обычно спасают 
только обезболивающие. но стоит 
раз попробовать, чтобы признать — 
тейпы действительно работают! 

Механизм их действия прост до 
гениальности: приклеенный к 
поверхности кожи кусок пластыря 
немного приподнимает верхние слои 
кожи. И этого «немного» оказывается 
достаточно, чтобы запустить целый 
каскад внутренних процессов. благо-
даря тейпу между кожей и мышцами 
образуется небольшое пространство, 
и в этой зоне ток лимфы становится 
более свободным, улучшается лим-
фодренаж, уменьшается внутренний 
отек. нервные окончания, которые на 
болезненном участке обычно зажаты 

этими отеками, освобождаются. Про-
исходит усиление микроциркуля-
ции крови, значит, ткани получают 
больше кислорода и питательных 
веществ, а продукты распада утили-
зируются быстрее. благодаря своей 
эластичности тейп также выполняет 
микромассаж, при каждом движе-
нии стимулируя улучшение крово-
тока и обменных процессов. И все 
начинает работать как часы: снижа-
ется мышечная усталость, повыша-
ется качество мышечных сокраще-
ний, уходят отечность и воспаления, 
а с ними и боль.

тейпы воздействуют не только на 
кожу и мышцы — ими можно зафик-
сировать больной сустав, причем 
так, чтобы ограничить его движе-
ние, насколько это нужно, но избе-
жать полной неподвижности. за эту 
способность тейпы очень полюби-
ли травматологи, ведь теперь в ряде 
случаев не нужно больше заковы-
вать пациентов в гипс — достаточ-
но наклеить конструкцию из фик-
сирующих тейпов. При этом тейпы 
не доставляют дискомфорта, они не 
боятся воды, и их спокойно можно 
носить, не сменяя, 5–6 дней. 

Тейпы эффективны 
для профилактики и лечения: 
3 растяжений,
3 гематом, ушибов мягких 

тканей,
3 мышечных, суставных 

травм,
3 болевого синдрома, 

мышечной усталости,
3 отеков,
3 заболеваний опорно-

двигательного аппарата.
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еСть СИтуаЦИИ, в которых Мы хотИМ выглядеть 
лучше, чеМ обычно. удИвИть, воСхИтИть, 
уСлышать не коМПлИМенты, а оваЦИИ. 
что делать, еСлИ до важного СобытИя еСть вСего 
МеСяЦ, неделя ИлИ даже одИн день? 
не ПанИковать И Следовать ИнСтрукЦИИ.

УСПЕТЬ ВСЕ!

INFINI
беспрецедентных результатов омоложения 

кожи лица позволяет достичь соединение двух 
технологий: микроиглотерапии и фракционного 
RF лифтинга. одной процедуры достаточно, что-
бы значительно улучшить тонус кожи, сделать 
менее заметными сосудистые звездочки и пиг-
ментные пятна. за один сеанс можно обработать 
зону вокруг глаз, лицо, шею, декольте и кисти рук. 

Программа «Отстегни живот»
наши специалисты разработали комплексы, учи-
тывая не только эффективность процедур, возмож-
ные предпочтения клиентов и индивидуальные 
противопоказания. дефицит времени — одна из 
причин, почему многие не решаются заняться сво-
ей фигурой. Программа «отстегни живот» включа-
ет 3 (!) эффективных процедуры и занимает всего 
один час! если в течение месяца пару раз в неделю 
заглядывать к нам на часок, то на встречу с одно-
классниками можно пойти в выпускном платье.

лазерное омоложение 
на аппарате Alma Lasers 
Harmony XL 

лифтинг-эффект, коррекция 
мимических морщин, ровный 
рельеф и здоровый тон кожи 
без пигментных и сосудистых 
пятен — 4 сеанса раз в неде-
лю обеспечат убедительные 
результаты без болевых ощу-
щений и реабилитации. 

Контурная пластика 
объемное моделирование 
позволит восстановить есте-
ственный овал лица, убрать 
глубокие морщины и носо-
губные складки, воссоздать 
недостающий объем в области 
висков, скул, щек, подбородка 
и даже восстановить «моло-
дую» форму мочек. конкретные 
опции вы выберете на консуль-
тации у врача-косметолога. 
Справиться с преображением 
можно за 1–2 сеанса.
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за МеСяц до вСтреЧи 
С одноклаССникаМи
не будем лукавить: эти встречи, 
такие редкие и волнительные, всег-
да подразумевают определенный 
отчет о достигнутом. Мы рассказы-
ваем об успехах в работе, о люби-
мой семье, увлечениях. о внеш-
ности не говорим — этот фактор 
перемен и так очевиден. но ведь, 
сколько бы лет ни прошло с выпуск-
ного вечера, мы хотим и имеем пра-
во выглядеть привлекательно!

И у нас все получится, потому что 
за 4 недели можно успеть очень 
многое. 



Сплитмассаж
уникальный метод ману-
ального омоложения лица 
и профилактики старения. 
через 2–3 сеанса уже не 
такими тяжелыми выглядят 
верхние веки, уходят мешки 
и темные круги под глазами, 
убираются брыли и отеч-
ность в области носогуб-
ных складок, менее выра-
женным становится второй 
подбородок.

Jet Peel
благодаря сильному массажу 
охлажденным потоком возду-
ха активизируется кровообра-
щение, заметно улучшается 
цвет лица. Jet Peel букваль-
но стирает с лица мелкие 
морщины, а кожа выглядит 
отдохнувшей.

Электропорация
безыгольная и очень комфортная мезотерапия 
для лица. на лицо наносится препарат на основе 
гиалуроновой кислоты, а электрические импуль-
сы, увеличивая проницаемость пор, позволяют 
активным веществам проникать в кожу, насы-
щая и увлажняя ее. Эффект сравним с результа-
том от классической мезотерапии, но без уколов 
и виден уже сразу после сеанса! 

Скинтоник
Массаж гарантирует лифтинговый эффект, улуч-
шит состояние кожи и обеспечит свежий, отдох-
нувший вид.

Прическа, маникюр, педикюр
убеждать в необходимости этих деталей, пожа-
луй, не нужно. Просто напомним, что у нас рабо-
тают потрясающие профи с очень хорошим 
вкусом.

Безинъекционная 
биоревитализация

замечательный способ напи-
тать кожу влагой и полезны-
ми веществами — под кван-
товым воздействием они 
намного быстрее проникают 
в клетки и начинают действо-
вать максимально эффек-
тивно. результат: глубокое 
увлажнение кожи, ровный 
тон, улучшение тонуса и цве-
та кожи, заметный лифтинг.

Дермадроп
главный секрет эффектив-
ности — в составе сыворот-
ки, которую врач подберет в 
зависимости от того, какую 
задачу вам нужно решить: 
увлажнить кожу, повысить ее 
упругость, осветлить гипер-
пигментацию, сократить мор-
щины, уменьшить темные 
круги и мешки под глазами, 
обеспечить омолаживающий 
эффект.

Уходовые  
процедуры 

то, что для заметного резуль-
тата нужно делать массажи 
и маски всю жизнь, — заблу-
ждение. нет, конечно, мы за 
регулярный уход! но и 2–4 
процедур вполне достаточ-
но, чтобы значительно улуч-
шить качество кожи, обе-
спечить легкий лифтинг и 
вернуть здоровый цвет лица. 
Секрет — в волшебных руках 
наших эстетистов и в про-
фессиональной высокотехно-
логичной косметике, кото-
рую разрабатывают научные 
лаборатории с мировым 
именем.
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за 2 недели 
до ответСтвенного 
Мероприятия
нет, итог встречи теоретически 
не зависит от того, как мы выгля-
дим. но от этого зависит то, как 
мы себя чувствуем. И уверенность 
в себе здесь играет не последнюю 
роль. 

безусловно, никакие процедуры, 
требующие реабилитации или 
способные спровоцировать появ-
ление синячков, здесь не подходят. 
но мы и без них обойдемся. вы 
будете выглядеть очень хорошо, 
но при этом никто не скажет, что 
вы прилагали особые усилия, что-
бы помолодеть к важной встрече. 

накануне 
роМантиЧеСкого Свидания
неожиданное приглашение на свидание — это так 
приятно! не вздумайте волноваться: вы все успеете. 
Просто найдите для себя и наших профессионалов 
всего 2–3 часа. кстати, все процедуры, которые мы 
вам рекомендуем, доставляют удовольствие и обла-
дают релаксационным эффектом. выглядеть на сви-
дании отдохнувшей и расслабленной — идеальная 
стратегия. 

beAUty-календарьbeAUty-календарь

Секрет — в волшебных 
руках нашИх ЭСтетИСтов 
И в ПроФеССИональной 
выСокотехнологИчной 
коСМетИке, которуЮ 
разрабатываЮт научные 
лабораторИИ С МИровыМ ИМенеМ.



СоСудИСтые СеточкИ, звездочкИ, ПаутИнкИ — Сегодня в СМИ 
И в Интернете очень актИвно обСуждаЮтСя СредСтва борьбы 
С раСшИренныМИ каПИлляраМИ (телеангИоЭктазаМИ). еСлИ верИть 
реклаМе ПоПулярных ПреПаратов, то лечИть СоСудИСтые СеточкИ 
нужно обязательно И уПорно, ведь онИ — Первый ПрИзнак 
надвИгаЮщегоСя грозного заболеванИя — варИкоза.

Сосудистые звездочки — не болезнь!  
НО УДАЛИТЬ ИХ СТОИТ

МатВЕй алЕКСаНДрОВИЧ 
ПарИКОВ, 

хирург-флеболог, ведущий специ-
алист Санкт-Петербургского 
филиала Инновационного сосуди-
стого центра, вице-президент 
Балтийского общества флеболо-
гов, член Европейского венозного 
форума, Международного форума 
минихирургии варикозных вен.

С 
тоит ли верить таким про-
гнозам и какими сред-
ствами на самом деле 
можно лечить сосудистые 
сеточки, а вслед за ними 

и варикоз, мы спросили у хирур-
га-флеболога Матвея александрови-
ча Парикова. Именно к этому врачу 
мы направляем наших пациентов, 
когда требуется консультация опыт-
ного флеболога.

Матвей александрович, что такое 
эти зловредные сосудистые звез-
дочки и отчего они появляются? 
Сосудистые сеточки — это рас-
ширенные капилляры. чаще всего 
такие образования появляются на 
боковой поверхности бедра и голе-
ни, в зоне лодыжек, в подколенной 
ямке. Строго говоря, это варикоз, 
но никакого отношения к серьезно-
му заболеванию не имеющий. Это 
микропроцесс, который происходит 
на уровне капилляров и внутрикож-
ных (ретикулярных) вен и не вызы-
вает никаких болезненных сим-
птомов — болей, судорог, отеков, 

тромбов. Сегодня совершенно точно доказано, 
что это не заболевание, а сугубо косметическая 
проблема.

Сосудистые звездочки появляются в разном возрас-
те примерно у 70% женщин. виной тому женские 
половые гормоны, которые стимулируют просвечи-
вание внутрикожных вен, а с возрастом и появле-
ние таких нежелательных элементов, как расши-
ренные капилляры. беременность и лишний вес, 
гиподинания, снижение мышечного тонуса, целлю-
лит, к сожалению, только усугубляют процесс.

Если появление сосудистых звездочек настоль-
ко закономерное явление, то, возможно, есть 

средства, чтобы их предотвра-
тить? Сегодня рекламируют 
столько венотоников, мазей… 
Помогут? 
укрепление сосудов лекарствами 
и гелями — занятие совершенно 
бесполезное! что бы вам ни обещал 
производитель бадов или кремов, 
нет препаратов, которые реаль-
но работают с этой проблемой. не 
поможет и ношение компрессион-
ных чулок — они предназначены 
для пациентов после операций на 
венах или для людей, страдающих 
отеками ног, но никак не для тех, 
кто хотел бы не допустить появле-
ния сосудистых сеточек. 

так что же делать? Какими сред-
ствами реально избавиться от этой 
проблемы раз и навсегда? 
для лечения применяются несколь-
ко малоинвазивных методов: сосу-
ды побольше, до 2–3 мм, удаляются 
склеротерапией, сосуды поменьше 
(до 1,7 мм) — лазером. комбина-
ция методов дает хороший эсте-
тический эффект. Процедура эта 
быстрая, практически безболезнен-
ная, но выполнять ее может только 
врач-флеболог. 

Признаюсь, избавиться от пробле-
мы раз и навсегда удается не всем. 
Поскольку сосудистые сеточки в 
целом считаются составляющей 
общего процесса деградации под-
кожно-жировой клетчатки, нельзя 
исключать их повторного появле-
ния. если есть склонность к актив-
ному появлению расширенных 
капилляров, то процедуры по их 
удалению придется время от време-
ни повторять.

В СМИ часто пугают, что сосудистые сеточки — пред-
вестник варикоза. Поэтому если появились — нуж-
но бежать к флебологу, чтобы не пропустить начало 
опасного недуга, грозящего тромбами, язвами и поте-
рей конечностей. Этому тоже не стоит верить? 
в 70-х годах прошлого века в швейцарии было про-
ведено глобальное 10-летнее исследование, которое 
наглядно показало: наличие сосудистых звездочек не 
является признаком начинающегося варикоза. он с рав-
ной вероятностью может появиться и у тех, у кого на 
коже нет расширенных капилляров. 

к слову, не влияют на возникновение заболевания ни 
узкие джинсы, ни высокие каблуки. варикоз вызывает 
наследственная слабость венозного аппарата и подкож-
ных вен, а не какие-либо внешние причины.

Прийти на консультацию к флебологу нужно, если у вас 
появились толстые, воспаленные, болезненные вены. 
необходимо показаться флебологу и в случае, если вы 
испытываете синдром «тяжелых ног», у вас отеки, веноз-
ная недостаточность, боли в ногах и т. д., чтобы исклю-
чить варикоз и попытаться найти истинные причины 
проблем.

для постановки диагноза делается узИ вен: если обсле-
дование покажет наличие варикоза, врач назначит план 
лечения. если варикоза нет, а имеются лишь косметиче-
ские дефекты в виде сосудистых звездочек, то флеболог 
предложит варианты их удаления. в сочетании с косме-
тическими процедурами по телу они помогут поддержи-
вать внешний вид ваших ног в идеальном состоянии. 

А знаете ли вы, что: 
На одну из причин образования венозных сеточек — 
плохую работу артериовенозного шунта, 
из-за которой капиллярная сеть находится 
в перегруженном состоянии — эффективно влияют 
процедуры на аппарате «Скинтоник». 

Эта технология обеспечивает прекрасный 
дренаж, и, что самое удивительное, происходят 
заметные улучшения в капиллярной сети. Да, до 
конца исчезнут только сеточки совсем маленького 
размера, но остальные сильно сократятся за счет 
повышения тонуса кожи.
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Мы выглядИМ так, как Мы дуМаеМ. хМурИМСя, закладывая 
Межбровные МорщИны, ПоджИМаеМ губы, обеСПечИвая 
Себе МарИонеточные СкладкИ. СутулИМСя, когда чувСтвуеМ 
Себя дИСкоМФортно. оСтрая реакЦИя на Сложные СИтуаЦИИ 
И ПережИванИя СказываетСя не только на здоровье, 
но И на внешноСтИ.

НАШИ МЫСЛИ = 
наша внешность?

ОльГа ПаВлОВНа 
ЖУраВлЕВа, 

Опыт работы в психологии — 
18 лет. Кандидатскую диссер-
тацию защитила в МЧС России 
по специальности «Безопасность 
в экстремальных ситуациях». 
Профес сор Академии военных наук. 
Работала с военными на космодро-
ме Байконур. Основное направле-
ние работы — стресс.

Ведет прием и проводит темати-
ческие семинары в Центре меди-
цинской косметологии Оксаны 
Волковой на Рылеева, 1.

с представлением о стройности, влияют на 
качество кожи и волос. так что да, наши мыс-
ли во многом формируют нашу внешность. 

Однако просто установки «думай о хоро-
шем» недостаточно, чтобы научиться иначе 
относиться к жизни. 

да, мы не можем научиться не 
думать — это искусство, пожалуй, 
подвластно только истинным йогам. 
И переключиться по указке с нега-
тива на позитив тоже не получится. 
Поэтому нужно прийти к психоло-
гу и вместе разобраться, что меша-
ет выйти из состояния постоянного 
стресса. 

американский философ и психолог 
уильям джеймс говорил, что у каж-
дого человека есть три я. «я реаль-
ное» — то, каким ты себя видишь. 
«я идеальное» — то, каким ты дол-
жен быть. «я зеркальное» — то, как 
ты представляешь, каким тебя видят 
другие.  

Психическое здоровье определяется 
тем, насколько эти три понятия близ-
ки друг к другу в сознании человека. 
Приблизить их и прийти к гармонии 
с самим собой позволяют психоло-
гия и эстетическая медицина. «я иде-
альное» может быть сформировано 
в детстве, навязано обществом или 
людьми, мнение которых особен-
но важно (мамой, мужем, коллега-
ми по работе), а может быть вызва-
но личной мотивацией: мы молодо 
себя чувствуем, активны в социаль-
ной жизни, постоянно учимся, меня-
ем привычки и хотим, чтобы наше 
отражение соответствовало внутрен-
нему состоянию. в первом случае 
поможет психолог, во втором — кос-
метолог. но, обращаясь к косметоло-
гу, важно понимать, что существует 
реалистичный образ, который тебя 
удовлетворит. выглядеть ухоженно 
и привлекательно — возможно, стать 
в 50 двадцатилетней — нет.  

Кстати, в Центре медицин-
ской косметологии всегда чест-
но говорят о том, что получится 

скорректировать, а что — нет, и каких 
результатов удастся добиться. 
Это оптимальный подход к коррекции внеш-
ности. но люди, неуверенные в себе, с психо-
логической неудовлетворенностью все равно 
будут искать возможности добиться несуще-
ствующего идеала. они готовы на радикаль-
ные меры, чтобы похудеть или стать «краси-
вее». отсюда ужасающие примеры опасных 
для здоровья методов снижения веса, гипер-
коррекции губ и скул. 

При этом человек, настроенный на навязан-
ное чужими стереотипами «я идеаль ное», 
никогда не будет доволен собой. а раз так, 
то имеет смысл сэкономить — и они отправ-
ляются к косметологам-домушникам. 

«Кухонная косметология» — одна из самых 
актуальных сегодня проблем эстетической 
медицины. К сожалению, нашим специа-
листам постоянно приходится сталкивать-
ся с последствиями этого беззакония: в наш 
Центр часто обращаются с просьбой испра-
вить то, что натворили эти горе-косметоло-
ги. Почему люди настолько безответствен-
но относятся к своему здоровью и своей 
внешности? 
я уже сказала про желание сэкономить. но 
есть еще одна причина, о которой не гово-
рят: катастрофически низкая самооценка. Эти 
люди не считают, что достойны лучшего сер-
виса, более достойных условий. ведь прийти 
куда-то — это значит поместить себя в опре-
деленный антураж, в определенное обще-
ство, которым ты хочешь соответствовать. 
Позволить себе находиться в уважительной 
для вас обстановке — это признак психиче-
ского здоровья. 

 
два самых больших стресса 
для человека — избыток 
информации (и сегодня мы 

все подвержены этому стрессу) 
и неопределенность — поэтому мы 
стремимся дорисовать реальность, 
чтобы закрыть гештальт. а так как 
мы боимся ошибиться в том, что 
будет, то на всякий случай всегда 
предполагаем самый худший 
вариант развития событий, — объяс-
няет психотравматолог ольга 
журавлева. — защитная реакция: 
хорошее мы и так переживем, 
нужно всегда быть готовым 
к плохому. 

Между тем, «плохие» мысли, дей-
ствительно, очень вредят, прово-
цируя активную работу так назы-
ваемых гормонов стресса. в итоге, 
например, хронически высокий 
уровень кортизола становит-
ся причиной ожирения и разру-
шения мышечной ткани. Стрессы 
приводят к значительной потере 
веса, не имеющей ничего общего 
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обращаяСь к коСМетологу, 
важно ПонИМать, что СущеСтвует 
реалИСтИчный образ, который 
тебя удовлетворИт. 



Мы не удИвляеМСя, когда нашИ клИен ты 
СтановятСя нашИМИ друзьяМИ, затеМ 
начИнаЮт дружИть Между Собой, а ПотоМ 
СтановятСя ПартнераМИ в бИзнеСе. о тоМ, 
как вознИкает такой чудеСный Солнеч-
ный круговорот, Мы говорИМ С троФИ-
МоМ татаренковыМ. троФИМ — владелеЦ 
bIeR cRAFt cAFe. ИМенно здеСь уже тра-
дИЦИонно Проходят AFteR-PARty ПоСле 
нашИх конЦертов в ФИларМонИИ. здеСь 
Можно нередко вСтретИть нашИх клИен-
тов, благо бар находИтСя в двух шагах от 
Центра на рылеева. а еще в МенЮ Скоро 
ПоявятСя… нет, давайте По Порядку!

У каждого спортсмена 
ДОЛЖЕН БЫТЬ ВРАЧ

 
я много и серьезно занима-
юсь спортом. боксер, 
кандидат в мастера спорта, 

одно из своих высших образований 
получил в университете физической 
культуры им. лесгафта. Играю 
в баскетбол, бегаю марафоны. но 
два года назад случилась травма, 
в итоге — компрессия коленного 
сустава. И виктор гладышев, 
ведущий специалист Центра 
оксаны волковой, в прямом смысле 
слова руками вытащил меня из этой 
ситуации, помог полностью восста-
новиться. Мои друзья, увидев, как 
быстро я вернулся в строй, стали 
его клиентами. 

Понимаете, у каждого спортсмена 
обязательно должен быть не только 
тренер, но и врач. когда ты начина-
ешь заниматься бегом, то правиль-
ные кроссовки — не единственное, 
что необходимо, если ты не хочешь 
получить спазм мелких мышц и 
компрессию суставов. И советы из 
интернета— не самая полезная для 
здоровья информация. рядом обя-
зательно должен быть грамотный 
и ответственный специалист, кото-
рый даст конкретные рекоменда-
ции: как увеличивать нагрузку, как 
отслеживать свое состояние, как 
отрегулировать питание. виктор 
гладышев очень силен в вопросах, 
которые касаются восстановления 
суставов, нормализации обмена 
веществ, здорового питания. я при-
держиваюсь диеты, которую он мне 
рекомендовал.  

Кстати, о диетах. расскажите о 
новшестве, которое вы с Виктором 
придумали для меню вашего бара.

рядом с названием каждого блю-
да будет стоять отметка — к какому 
типу диеты его можно отнести. 

люди, придерживаясь определен-
ной системы питания, в ресторанах 
стараются ограничиться символиче-
ским салатиком, чтобы не нарушить 
своих правил. так вот, у нас посе-
тители смогут не отказываться от 
вкусного обеда или ужина, а просто 
выберут блюда, которые соответ-
ствуют той или иной диете. 

Оригинальная и очень полезная 
идея! а что еще, кроме заботы 
о здоровье, на ваш взгляд, объеди-
няет Центр медицинской космето-
логии и Bier Craft Cafe?
отношение владельцев к бизнесу. 
у нас с оксаной волковой есть 
общее качество: мы собираем 
вокруг себя друзей. И тогда воз-
никает искренняя, человеческая 
атмосфера. люди приходят не про-
сто поесть или сделать процеду-
ру, они с удовольствием общаются 
друг с другом, им комфортно в этих 
стенах. 

Поэтому концерт, который органи-
зовала оксана, назывался «дру-
зья оксаны волковой». И поэтому 
вы можете встретить в нашем баре 
много наших общих друзей и клиен-
тов: и Центр, и бар стали клубами, 
куда люди приходят за праздником 
и позитивными эмоциями. 
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едИноМышленнИкИ

Мы СобИраеМ вокруг Себя друзей. 
И тогда вознИкает ИСкренняя, 
человечеСкая атМоСФера. лЮдИ 
С удовольСтвИеМ общаЮтСя, ИМ 
коМФортно в ЭтИх Стенах.



Почувствовать 
себя КОРОЛЕВОЙ!
большИнСтво Из наС ПрИвыклИ воСПрИнИМать балет как ПрекраСное 
ЭлИтарное ИСкуССтво, в котороМ наМ уготована только роль воСхИ-
щенных зрИтелей. а ПрИМа-балерИна театра балета борИСа ЭйФМана 
нИна зМИевеЦ уверена: балет — одИн Из СаМых гарМонИчных вИдов 
ФИзИчеСкой нагрузкИ для женщИн, ПоЭтоМу ПоПробовать СвоИ СИлы 
у балетного Станка СтоИт абСолЮтно вСеМ.

Нина, сейчас у вас в жизни интересный период: 
вы готовитесь к выходу из декретного отпуска 
после рождения дочери Елизаветы. Чем сегодня 
наполнена ваша творческая жизнь?
Сейчас я совместно с артистами Мариинского теа-
тра приступила к работе над интересным проек-
том: мы готовим вечер современного балета, где 
специально на меня будет поставлен спектакль, 
премьера которого пройдет 17 октября в алексан-
дринском театре. 

а с августа по декабрь мне предстоит ответствен-
ная миссия — давать мастер-классы и ставить 
мини-спектакли в президентском центре «Сириус», 
где собираются одаренные дети со всей страны. 
Это замечательная идея — приглашать ведущих 
танцовщиков и хореографов, чтобы начинающие 
артисты балета смогли поучиться у лучших, пере-
нять секреты мастерства, открыть собственный 
потенциал. 

Вы не только уникальная танцовщица, но и фан-
тастическая женщина – в вашей семье трое 
сыновей и дочь! Как вы справляетесь с таким 
количеством детей?
если честно, то я всегда мечтала руководить. 
И вот, бог дал мне возможность потренироваться 
на таком веселом детском коллективе от 1 до 13 

лет. для себя я решила: если справ-
люсь, то любые организационные 
задачи мне по плечу. Пока получает-
ся. ну и, конечно, на помощь всегда 
готовы прийти муж, без поддержки 
которого я бы в принципе не реши-
лась на такое количество детей, и 
замечательная няня. 

Вы не понаслышке знаете, что 
такое восстанавливаться после 
беременности, и, наверняка, вла-
деете каким-нибудь секретом, как 
быстро привести себя в форму?
балетным значительно проще вхо-
дить в форму: тело натрениро-
ванное, есть мышечная память. 
Поэтому, несмотря на то что во 
время беременности я не занима-
лась физическими упражнениями, 
мышечный тонус восстанавливается 
быстро: через 2 недели после родов 
я уже могу идти в зал. ежедневный 
классический балетный урок творит 
чудеса — это главное тайное знание. 
И я уверена, что такие занятия могут 
помочь не только людям бале-
та, но и всем желающим обрести 

красивую осанку, грацию, сильную муску-
латуру без набора мышечной массы.

Балетные классы как вид фитне-
са сегодня особенно популяр-
ны. Очевидно, это молодежное 
направление?
я не раз встречала женщин, 
которые даже в возрасте за 50 
не оставляли детской мечты 
встать на пуанты или сесть 
на шпагат. Мечты должны 
сбываться, тем более что 
занятия классическим балетом, 
действительно, позволяют очень 
продуктивно работать с телом.

уроки балета доступны 
любому человеку с любым 
уровнем подготовки. При 
правильной методике преподавания они 
укрепляют спину, прокачивают мышечный 
корсет, улучшают осанку, учат по-другому 
ощущать свое тело в пространстве и кон-
тролировать его. нагрузка, которую дают 
занятия балетом, формирует красивые, тон-
кие, эластичные мышцы. 

а еще занятие сродни медитации, гармони-
зирует внутреннее состояние: человек пол-
ностью отрешается от посторонних мыслей, 
погружается в себя, накапливает энергию. 

После занятий женщина, выходя с расправ-
ленной спиной и гордо поднятой головой, 
несет себя как королева — идеальная осан-
ка и грациозная походка сразу делают ее 
моложе и стройнее.

а сбросить лишний вес при помощи уро-
ков балета получится?

вынуждена вас разочаровать: 
только занятиями в балетном 
классе снизить вес сложно. все 

ищут волшебную пилюлю 
для снижения веса, а она 
в сочетании физической 

нагрузки и грамотной куль-
туры питания — другого пути 
нет. 

Давайте раскроем секрет: 
вы планируете вести уро-
ки балета в Центре на 
рылеева!
да, когда Центр еще только 

задумывался, оксана вла-
димировна советовалась со 
мною, как лучше обустро-
ить зал для групповых заня-
тий. И я решила, что могу 
и хочу помочь женщинам, 
желающим окунуться в мир 

балета. уверена, что среди кли-
ентов оксаны волковой есть нема-
ло творческих натур, которым это 
будет интересно.

Как вы познакомились с Окса-
ной Владимировной?

Мы знакомы уже так давно, что 
я и припомнить не могу нашу пер-
вую встречу. но она часто бывала на 
моих спектаклях, а меня сразу заво-
рожило ее отношение к косметоло-
гии как к настоящему искусству. Мне 
очень нравится ее профессиональ-
ный принцип: изменять внешность 
человека, не уничтожая его инди-
видуальности. Это потрясающий 
специалист с глубокими знаниями 
и ответственным подходом, которо-
го я охотно рекомендую своим зна-
комым, и творческая личность, кото-
рая всегда стремится сделать что-то 
новое, интересное, нетривиальное, 
чтобы наполнить жизнь своих кли-
ентов новыми эмоциями. 
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ежедневный клаССИчеСкИй 
балетный урок творИт чудеСа — 
Это главное тайное знанИе.



Мы знаеМ, как 
талантлИвы лЮдИ, 
которые наС окружаЮт, 
ПоЭтоМу органИзовалИ 
в Центре на рылеева 
выСтавку картИн, 
Созданных нашИМИ 
друзьяМИ И клИентаМИ. 
а вечероМ гоСтИ И 
СотруднИкИ СобралИСь 
на ARt-PARty.

Место ПРИТЯЖЕНИЯ

В 
этот вечер 
мы все увлечен-
но рисовали кар-
тину. И, скажем 
честно: создали 

настоящий шедевр!

друзья, спасибо за ваш 
талант.

у нас много идей и планов, 
так что следите за новостя-
ми. Пишите на нашем сай-
те и на наших страницах 
в социальных сетях, с каки-
ми специалистами вы хоти-
те пообщаться на встре-
чах нашего клуба, какие 
мероприятия вам инте-
ресны. И приходите к нам 
на рылеева, 1! 
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Юлия СоБолевСкая, 
продюсер, актриса, доцент 
кафедры продюсирования 
Университета кино и телевидения 

 
Мы сейчас снимаем очень 
интересный полнометраж-
ный фильм, лирическую 

драму «кроличья лапа». Это фильм 
про поколение 90-х, чья юность 
совпала с эпохой перемен.

у нас собралась удивительная 
команда влюбленных в свое дело 
людей! в «кроличьей лапе» снима-
ются Пьер ришар (он играет дедуш-
ку главного героя) и николя дюво-
шель. режиссер — призер каннского 
фестиваля нана джорджадзе. 

Фильм поддержало Министерство 
культуры, съемки проходят в россии 
и в бельгии, и мы уже отсняли одну 
из самых сложных частей картины.  

Фильм будет готов к весне 2019 
года. обязательно пригласим всех 
клиентов оксаны волковой на 
премьеру!

окСана шилова, 
оперная певица, солистка Мариинского театра, лауреат  
международных конкурсов оперного искусства 

 
в этом сезоне состоялся мой 
дебют в Миланской филар-
монии, в зале, который 

вмещает 4000 зрителей. 

С петербургским дирижером алек-
сандром титовым подготовили и 
исполнили программу редко испол-
няемых романсов александра греча-
нинова и сейчас планируем запись 
диска. 

в конце мая в Мариинском театре 
с большим успехом прошла пре-
мьера оперы «Фальстаф», где 
я исполнила ведущую партию 
аличе Форд. в июне меня пригла-
сил большой театр россии, где 

я исполнила партию виолетты 
в опере «травиата».  

однако самое значимое событие 
не только этого года, но и, навер-
ное, всей моей творческой жизни на 
настоящий момент — это счастливая 
возможность петь в одном спекта-
кле с легендарным Пласидо домин-
го на сцене Мариинского театра 
мою любимую «травиату»! 

до сих пор не могу поверить, что 
это произошло именно со мной. 
я безмерно счастлива и благодарю 
всех, кто меня поддерживал: мою 
семью, друзей, коллег по работе 
и моих любимых зрителей.

МЫ ГОРДИМСЯ 
вашими успехами!
отМечая Солнечный день ПрогреССа, Мы решИлИ ПоговорИть 
об уСПехах нашИх клИентов. друзья! Мы гордИМСя вашИМИ 
доСтИженИяМИ И С удовольСтвИеМ о нИх раССказываеМ.

М
ар

и
и

н
Ск

и
й

 т
еа

тр
. Ф

о
то

: н
ат

аш
а 

ра
зи

н
а

58 FORMULA O.V. |  №1  2018 59 №1  2018  |  FORMULA O.V.  

Солнечный день ПрогреССаСолнечный день ПрогреССа



инна Медведева, 
юрист, таможенный 
представитель в сфере 
внешнеэкономической 
деятельности 

 
у меня родилась внучка, 
и я поменяла работу! Эти 
два события придают мне 

сил и делают меня по-настоящему 
счастливой. 

начну с пополнения семьи. у меня 
уже есть внук, ему 4 года. если 
честно, я переживала, как он вос-
примет появление сестренки, он 
ведь такой любимый, зацелован-
ный ребенок. но герман ведет себя 
как настоящий старший брат! забо-
тится, обнимает таисию, всегда 
хочет помочь маме. 

а на новой работе я испытываю 
настоящий драйв! я много лет 
проработала на государственной 
службе, вышла на пенсию. И сей-
час, десять лет спустя, вернулась 
в таможенную сферу, но уже со 
стороны бизнеса. 

если честно, думала, что мне будет 
неинтересно: все пройдено, все 
известно. но я оказалась в родной 
стихии и получаю огромное удо-
вольствие от результатов своего 
труда. И еще мне очень приятно, 
что люди, с которыми я работала 
прежде, меня помнят и мне рады.

анна Макарова, 
заслуженная артистка россии, профессор Санкт-Петербургской 
Консерватории 

 
в этом году произошли два 
очень важных для меня 
события. я придумала и 

воплотила в жизнь проект, в 
котором мне удалось соединить три 
великих искусства: литературу, 
живопись и музыку. 

в концертном зале Филармонии 
звучала музыка баха, шуберта, Мак-
са бруха, Пауля хиндемита, мой сын 

читал со сцены рассказ достоевско-
го «Сон смешного человека», а на 
огромном экране при специальном 
освещении экспонировались мои 
картины. 

Параллельно на невском, 54 прохо-
дила моя выставка «Сны смешного 
человека», приуроченная к концер-
ту. я представила 32 новых работы, 
созданных за этот год.
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Солнечный день ПрогреССа



Центр МедИЦИнСкой коСМетологИИ окСаны волковой ИзвеСтен 
не только в Петербурге. СЮда ПрИезжаЮт клИенты Из другИх 
городов И даже Стран. что Их ПрИвлекает? 

ЕВРОПЕЙСКОЕ  
качество по российским ценам

Н 
аши специалисты проходят стажи-
ровки в европе, выступают с докла-
дами на международных форумах. 
Мы успешно используем признанные 
во всем мире anti-age и оздорови-

тельные методики. в нашем Центре применяются 
только сертифицированные препараты и аппара-
ты, одобренные FDA и прошедшие регистрацию 
в россии.

При гарантированном качестве цены в нашем 
Центре в разы меньше, чем в европейских клини-
ках. в европе визит к косметологу может обой-
тись пациенту в среднем в 2–3 тысячи евро. в эту 
сумму легко уместятся билеты до Петербурга, 
проживание в отеле и  косметологические услуги. 

для москвичей разница в ценах, пожалуй, тоже 
актуальна. а вот жители небольших российских 
городов в бьюти-туризме видят другой бонус: 
они едут в Петербург за высокими технологиями. 

только в мегаполисах клиники позво-
ляют себе приобрести очень дорогое 
оборудование — в городах, где мень-
ше миллиона жителей, такие аппара-
ты невозможно окупить. 

впрочем, есть причины, объединяю-
щие всех бьюти-путешественников. 
во-первых, не нужно беспокоить-
ся, что после инвазивной процедуры 
вы встретите знакомых. зато потом 
на восхищенные реплики: «как ты 
потрясающе выглядишь!», вы сможе-
те, почти не лукавя, отвечать: отдых 
всем на пользу. 

во-вторых, можно решить сразу 
несколько проблем: уделить внима-
ние лицу и пройти программу «здо-
ровая спина», воспользоваться дости-
жениями эстетической гинекологии 
и насладиться курсом массажа. 

наконец, главная дополнительная 
опция — Петербург! Этот город заво-
раживает и вдохновляет… кстати, 
наши Центры расположены в кра-
сивейших местах — у театральной 
площади, у Спасо-Преображенского 
собора, у таврического сада. 

Записаться на прием можно заранее: 
www.volkovabeauty.ru. 
Напишите, сколько дней вы будете в Петербурге, 
какие проблемы вас беспокоят, пришлите фото-
графии, и мы разработаем предварительный план 
лечения, рассчитаем возможную стоимость услуг 
и составим расписание ваших визитов в Центр.
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Спасо-Преображенский собор.
106 метров от Центра медицинской 

косметологии оксаны волковой

в Петербург за краСотой



к лЮбой новой технологИИ нашИ врачИ Поначалу отноСятСя 
очень оСторожно. ПробуЮт на коллегах, оЦенИваЮт результаты. 
И уже ПотоМ СМело рекоМендуЮт СвоИМ ПаЦИентаМ.

Результаты – НА ЛИЦО

Т 
ак произошло и с аппа-
ратом Ultraformer. кроме 
того, увидев ошеломляю-
щие результаты на лицах 
врачей, многие сотруд-

ники Центра тоже сделали эту 
процедуру! 

С яной хохловой вы наверняка зна-
комы – это наш замечательный 
администратор из Центра на таври-
ческой. С ее разрешения мы публи-
куем результаты «до и после». кста-
ти, яна с удовольствием поделится 
своими впечатлениями, а наши вра-
чи на консультации подробно рас-
скажут о волшебной технологии 
HIFU.  

высокоинтенсивный сфокусиро-
ванный ультразвук  — это техно-
логия для тех, кто заинтересован 
в реальном результате, но не готов 
к радикаль ным мерам. 

Что делает Ultraformer: 
3 Разглаживает глубокие 

морщины

3 Приподнимает брови

3 Убирает грыжи нижних век

3 Рассасывает застойные инфиль-
тративные рубцы постакне 

3 Сглаживает проявление носо-
губных складок

3 Возвращает лицу тонус

3 Уменьшает второй подбородок

3 Отдельного внимания заслужи-
вают возможности аппарата 
в коррекции фигуры и улучше-
нии качества кожи тела, когда 
необходимо убрать лишнее или 
нужно вернуть коже упругость.

3 Процедуры для лица
3 Процедуры для тела
3 Массаж 
3 Процедуры 
 восстановительной  
 медицины
3 Парикмахерские услуги
3 Маникюр/педикюр
3 косметика 

как проявить заБоту, выглядеть неБанально  
и подарить то, Что Человеку дейСтвительно  
понравитСя и Будет полезно? 

обладатель подарочного 
сертификата в Центр медицинской 
косметологии оксаны волковой 
сам решает, какую опцию выбрать: 
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ФотоФакт

После курсаДо курса



ул. таврическая, д. 37  
+7 (812) 275-13-61  
+7 (911) 272-13-61

ул. Писарева, д. 18 
+7 (812) 714-64-85 
+7 (911) 165-03-30

ул. рылеева, д. 1  
+7 (812) 273-27-04  
+7 (981) 144-81-60

www.volkovabeauty.ru


